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EDITORIAL

El futuro de la
enseñanza
Un grupo de profesionales de la
enseanza en Galicia, as como
padres de alumnos, hemos deci-
dido protestar contra el futuro
decreto de "normalizacin" que
impone un MNIMO (lo pongo
en maysculas, porque esto del
50/50 es lo que ha calado en la
opinin pblica) de un 50% de
materias en gallego, materias
en las que se incluyen todas las
troncales exceptuando las len-
guas.

Nuestro esfuerzo pretende ser
independiente, alejado de las
partitocracias y las ideas polti-
cas preconcebidas. Queremos
llegar a cuanta más gente mejor,
pues de lo que se trata es de de-
fender algo tan básico como una
educación de calidad, en la que

la prioridad sea el desarrollo in-
telectual y personal de los alum-
nos, y no la creaciçon de una
lengua y la construcciçon de una
nación.

Creemos que es una iniciativa
necesaria, porque en nuestra tie-
rra el nacionalismo adoctrinador
no ha hallado un contrapeso que
le haga notar que sus políticas no
cuentan con respaldo social. 

Es por ello que hemos prepa-
rado un manifiesto para que
todos los interesados, profesores,
padres y cualquier persona que
se sienta interesada pueda hacer
sentir su protesta. De ahí que nos
dirijamos a usted con el fin de
publicitar este esfuerzo que, rei-
teramos, no tiene otro objetivo
que el de afianzar la calidad de
la enseñanza como el principal
objetivo del sistema educativo
gallego. Este manifiesto está dis-
ponible en www.tangallegocomo-

elgallego.es para todo aquel que
lo quiera firmar. 
UNOS PROFESORES Y PADRES
PREOCUPADOS POR EL FUTURO DE
LA ENSEÑANZA EN GALICIA

Más páginas
Soy un asiduo lector de su pu-
blicación y tengo que felicitar-
les por el interesante resumen
de contenidos que ofrece. 

No obstante permita que le
haga una crítica. Creo necesa-
rio que se aumente el número
de páginas. Entiendo que, por
espacio se quedan sin publicar
otras que, a mi juicio, comple-
tarían entoces su periódico, que
es, sin duda, uno de los mejores
en cuanto a disponer con él de
una excelente hemeroteca.

Esperando tomen nota de lo
que les digo, publiquen o no mi
carta.
MIGUEL ÁNGEL FÉLIX (MADRID)

CARTAS AL DIRECTOR
Cartas al director

Exprese su opinión libremen-

te de cualquier noticia, des-

acuerdo o aquello que usted

considere conveniente.
La Editorial de este pe-

riódico da la bienvenida a
todos los artículos.

Deben remitirlos con la
fotocopia de su carnet de
identidad vigente y número
de teléfono a la dirección
Madrid Galicia Noticias,
cartas al d i r ec to r,
Apartado de Correos nº
69 -15160 Sada (La
Coruña). Puede enviarse
también a nuestro e-mail:
madridnoticias@.arrakis.es

La extensión máxima de
su carta no debe superar el
tamaño de un folio.
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La utilización de los medios
La Asamblea de la Federación de Asociaciones de Periodistas de España, acordó

por unanimidad:

DEFENDER el espacio más amplio para la crítica, con los limites que fijan las

leyes y controlan los Tribunales.

INSTAR a los editores a ser explícitos en sus líneas editoriales, utilizar las páginas

editoriales para expresas sus opiniones y preferencias, pero también en ser

diligentes en pro del buen ejercicio profesional del periodismo, de la información

veraz, contrastada, del relato interesante y no interesado, en resumen de la

independencia informativa como valor esencial de los medios.

PROPONER a los editores una separación nítida entre información y opinión,

entre espacios informativos y editoriales, que redundaría en más garantías para los

ciudadanos y más credibilidad para los medios y para la profesión.

Desde la Dirección y Redacción de Madrid-Galicia Noticias, nos adherimos a

dicho manifiesto y apostamos por una profesión libre e independiente.
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Durante la presentación del libro
En busca de Montesquieu. La de-
mocracia en peligro del escritor
Pedro Schwartz, Aznar advirtió de
que no sólo atentan "gravemente"
contra la libertad quienes extorsio-
nan y amenazan a los que rechazan
"sus delirios secesionistas".
"También lo hacen quienes no les
plantan cara con todas las armas de
la ley", continuó. 

A este respecto, Aznar señaló
que el terrorismo es el enemigo
"más grave" de la libertad, pero no

el "único", porque también es peli-
groso, dijo, un Gobierno que "des-
precia la ley" para detener a
"ciudadanos inocentes por perte-
necer al partido de la oposición" o
que da "instrucciones para que el
fiscal no ejerza contra un acusado
de terrorismo". 

En su intervención, Aznar
glosó una serie de peligros para las
libertades individuales en las de-
mocracias, como el "abuso" de las
mayorías sobre las minorías o el
sometimiento de unos poderes po-
líticos a otros. 

El ex mandatario además ma-
nifestó que los ocho años de
Gobierno del PP demostraron que
su política fue "la más eficaz y be-
neficiosa para los menos desfavo-
recidos" porque fueron las que
"mejores resultados trajeron a
España".

Atenta contra la libertad quien extorsiona y los que no plantan cara

Aznar advierte contra el delirio
secesionista

El ex presidente del Gobierno, José María Aznar, alertó de que uno de los "peores peligros" para la libertad en una democracia surge
cuando hay un "Gobierno que desprecia la ley", así como "cuando se fuerzan las instituciones y se intenta someter al

Poder Judicial a la voluntad del Ejecutivo"

Aznar señaló que el
terrorismo es el enemigo

“más grave” de la libertad,
pero no el “único”

C. AREVALO /  MGN / MADRID

Aquella ley configura al Tribunal
de Cuentas como el supremo órga-
no fiscalizador de las cuentas y de
la gestión económica del Estado y
del sector público, sin perjuicio de
su propia jurisdicción, de acuerdo
con la Constitución. 

La institución, dependiente di-
rectamente de las Cortes
Generales, quedó entonces único
en su orden y extiende su jurisdic-
ción a todo el territorio nacional,
sin perjuicio de los órganos fiscali-
zadores de cuentas que para las co-
munidades autónomas puedan
prever sus estatutos. 

El aniversario se ha conmemo-
rado la misma semana en la que el
Pleno del Congreso aprobará la re-
forma de la legislación de financia-
ción de partidos políticos, que
dotará al Tribunal de Cuentas de
mayor poder sancionador. Al acto
asistieron los presidentes del
Congreso, Manuel Marín
González, y del Tribunal
Constitucional, Maria Emilia
Casas, y del presidente del
Consejo General del Poder
Judicial y del Tribunal Supremo,
Francisco José Hernando. 

Conmemoración del 25º aniversario de la
promulgación de la Ley Orgánica del

Tribunal de Cuentas

El Rey presidió la
conmemoración del 25
aniversario de la ley

que diseñó el Tribunal
de Cuentas

El aniversario se ha conmemorado la misma semana
en la que el Pleno del Congreso aprobará la reforma
de la legislación de financiación de partidos políticos
El Rey don Juan Carlos presidió el acto solemne de

conmemoración del XXV aniversario de la
promulgación de la Ley Orgánica del Tribunal de

Cuentas, la norma que en 1982 configuró el actual
diseño de la institución fiscalizadora.
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El Príncipe de Asturias anunciaba,
muy contento y todavía algo ner-
vioso, el nacimiento de su segunda
hija el pasado 29 de Abril. El bebé
que pesó 3,310 kilogramos y midió
50 centímetros, se llamará Sofía en
honor a su abuela paterna y Reina
de España. Tres horas después del
alumbramiento por cesárea, Don
Felipe compareció ante los medios
de comunicación en una carpa ins-

talada por la Clínica Ruber
Internacional para la ocasión,
acompañado por el ginecólogo que
atendió a su esposa en el parto, Luis
Ignacio Recasens. 

Durante su intervención, Don
Felipe agradeció el trabajo “mili-
métricamente realizado y plena-
mente satisfactorio” del equipo

médico. Así, reconoció que no
sabía “como iba a reaccionar” ante
el nacimiento de su segunda hija
pero confesó que “aunque la expe-
riencia cuenta” se encontraba algo
“nervioso” y destacó que “a cada
hijo se le quiere igual” y que están
“realmente contentos” por la llega-
da de Sofía. 

El Príncipe afirmó, además, que
estuvo presente durante todo el
parto y que colaboró en todo lo po-
sible. Sin embargo, el heredero al
trono, manifestó que todavía es
pronto para plantearse tener más
hijos y que sus dos hijas ya les van
a “dar mucho trabajo y alegría”.
“Hacer planes sobre tener más hijos
es complicado, tenemos el plato
lleno de ocupación y felicidad e ire-
mos viéndolo con el tiempo”, con-
cretó.

Así mismo, el Príncipe de
Asturias, explicó que la Reina ya
conocía que su nueva nieta llevará
su nombre y explicó la razón por la
que, entre “varios nombres”, tanto
la Princesa como él se han decidido
por Sofía. “Al final, ha pesado
mucho el deseo de la Princesa y,
por supuesto, el mío, porque nos
hacía muchísima ilusión que la
Reina tuviera una nieta con su nom-
bre”, matizó. Tal y como ya habían
hecho con su primera hija, Leonor,

los Príncipes guardaron el cordón
umbilical de Sofía porque según el
hijo del Rey D. Juan Carlos, “es
algo en lo que tenemos mucha con-
fianza. Creemos en ello, nos hemos
informado mucho, la ciencia y la
medicina están avanzando mucho
en eso campo”. Así, guardan dos
bolsas de sangre, “una en un banco
público y otra en un banco privado
en el ámbito europeo”. 

Aviso por el móvil
La Casa Real anunció mediante un
mensaje de texto por el móvil el na-
cimiento de la segunda hija de los
Príncipes de Asturias, tal y como
había hecho el día que Doña Letizia
dio a luz a la Infanta Leonor, hace
un año y medio. En el SMS, envia-
do a las 17.28 del día 29 de Abril se
leía un escueto y conciso texto: “Su
Alteza Real la Princesa de Asturias
ha dado a luz a una niña”.

Nada más tener lugar el naci-
miento de Sofía, el Príncipe de
Asturias telefoneó “primero e in-
mediatamente” a sus padres. Don

Felipe comunicó al Rey, qe había
nacido su octava nieta mediante
una llamada telefónica en la que
Don Juan Carlos le transmitió su
más cariñosa felicitación, según
fuentes de la Casa del Rey. 

Por otro lado, la Reina se enteró
de que nuevamente había sido
abuela por un mensaje ya que se en-
contraba en un avión en viaje de re-
greso de Moscú, donde había
asistido al funeral del violonchelis-
ta Mstislav Rostropovich. 

De la misma forma, Don Felipe
comunicó la noticia a otros miem-
bros de su familia, como a la
Infanta Cristina, que en esos mo-
mentos se encontraba viendo, junto
a su esposo, Iñaky Urdangarín, la
final de tenis del Torneo Conde de
Godó en Barcelona, entre Rafael
Nadal y el argentino Guillermo
Cañas.Por último, la Casa del Rey
informó inmediatamente del naci-
miento de la Infanta Sofía a la
Presidencia del Gobierno.

El problema de la
sucesión

Con el nacimiento de Sofía, la se-
gunda hija de los Príncipes de
Asturias, el problema de la suce-
sión todavía continúa pendiente. A
pesar de que el mensaje que se hace
llegar desde Zarzuela es el de que
no hay prisa y que, de momento, el
único sucesor al trono español es el
propio Príncipe, lo cierto es que “el
debate está en la calle”. Así lo ad-
mitió el propio Don Felipe cuando
justificó que la Casa Real decidiera,
en un gesto inédito hasta el momen-
to, anunciar el sexo de la segunda
hija antes de nacer. 

El hecho de que el segundo vás-
tago de los Príncipes de Asturias
haya sido niña, no tiene consecuen-
cias jurídicas que obliguen a cam-

biar las leyes de sucesión, y eso ha
“regalado” más tiempo a los parti-
dos políticos para alcanzar un
acuerdo que, en un principio ya
existe, al entender que la suprema-
cía del varón sobre la mujer en el
acceso a la jefatura del Estado no
tiene razón de ser hoy en día e in-
cluso existen dudas sobres la cons-
titucionalidad del artículo 57, que
podría vulnerar el derecho a la
igualdad entre sexos que consagra
la propia Carta Magna.

Así, la recién nacida Sofía de
Borbón Ortiz, ocupa el tercer lugar
en la línea de sucesión tras el
Príncipe Felipe y su hermana
mayor Leonor y se convierte en la
octava nieta de los Reyes.

La nueva integrante de la familia Real es la octava nieta de los Reyes y la tercera en la línea de sucesión

La Princesa de Asturias da a luz a su
segunda hija que se llamará Sofía

Tal  y como estaba previsto, Don Felipe y Doña Letizia daban la bienvenida al mundo a su segunda hija el pasado 29 de Abril en la Clínica
madrileña Ruber. La niña, que nació por cesárea en un parto sin complicaciones, pesó 3,310 kilogramos y midió 50 centímetros. El Príncipe, muy

feliz y sonriente, comunicaba la noticia a la prensa pocas horas después del alumbramiento de la pequeña Sofía de Borbón Ortiz.  

El Príncipe de Asturias

agradeció a todo el equipo

médico su trabajo

“milimétricamente

realizado y plenamente

satisfactorio” 
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La Casa Real anunció el
nacimiento de la Infanta a
través del móvil con un
escueto mensaje: “Su

Alteza Real la Princesa de
Asturias ha dado a luz una

niña”

Tras la llegada de la hija
pequeña de los Príncipes,

el tema de la sucesión
sigue pendiente aunque
desde Zarzuela afirman

que no hay prisa y que el
único sucesor, por el

momento, es Don Felipe 



No hace muchos años el pasear por tu ría
era un privilegio para quien esto escribe.
adornada con un hermoso paisaje  a babor
y a estribor.

Ahora no vives tus mejores momentos,
nada más entrar tienes un puerto exterior
en construcción que destroza parte de tu
encanto, veo unos bosques devorados  por
las llamas del último verano  y un castillo
que se derrumba a cada paso pero si esto
no fuera poco para terminar de matarte te
han puesto una gasera.

Te muestras triste, brava y cabreada,
no es de extrañar y lo entiendo pues tienes
que soportar el paso de esos grandes bu-
ques gaseros que para mayor pitorreo se
abanderan con el nombre “Galicia Spirit”.

Presiento que algún día  atraparás  al
monstruo para gritarle a los cuatro vientos
que el espíritu de Galicia eres tú.

Se repite una vez más el fuerte contra
el  débil. Nos encontramos  con el poder
económico, el político y por si fuera poco
un desmedido despliegue policial antidis-
turbios. En Galicia, contamos con grupos
de marineros, mariscadores y asociaciones
de vecinos  a los cuales quieren amordazar
advirtiéndoles que han tomado nota de los
folios de sus embarcaciones y poniéndole
delante una cifra impresionante de los cos-
tes del gasero por cada día que esté inmo-
vilizado. Aun así, mantienen que van a
continuar con la lucha  por su ría, por su
paisaje, por su marisco y sobre todo por
los ferrolanos, a eso le llamo yo espíritu de
Galicia. doloresvidal@madridnoticias.es

Opinión
Ría de Ferrol, quién te ha

visto y quién te ve
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Opinión

Dolores Vidal

El  Espíritu de Galicia  o Galicia Spirit  les recuerdo que es el nombre del
gasero bloqueado durante dos días en la entrada de la  ría de  Ferrol . 

Lo cierto es que dicho barco no  fue construido en los astilleros  ferrolanos,
fue construido en unos astilleros coreanos. Ya se sabe mano de obra
más barata. Aunque sin duda lo más chocante son las toneladas de
gas que van en su interior sorteando la estrecha ría de Ferrol.

El espíritu de mi tierra nada tiene que ver con ese monstruoso buque.

Para quien corresponda

No hubiese sido justo que “Moncho”
quedase eliminado de la disputa en las
urnas, para la alcaldía de Sada (La
Coruña).Ganar sin un buen rival no tiene
el mismo mérito y por lo escuchado en
voces de Elena Ramallo (URG) y Abel
López (BNG), estos desean hacerlo el
próximo 27 de Mayo y no que fuese la
recientemente creada Ley de Igualdad la
culpable de tal derrota, si es que esta
llega a producirse.

Claro que no piensan igual desde las
filas populares, ya que fueron ellos los
que pusieron en marcha la maquinaria
legal para invalidar la “lista del PDSP”,
aunque antes ya había sido Elena
Ramallo la que diera la voz de alarma,
tras publicarse en el BOP de 1 de Mayo
que el partido de Ramón Rodríguez Ares
no cumplía la Ley, pues en su candidatu-
ra iban 6 mujeres y 11 hombres, es decir
solo un 35% de mujeres. Fuese esta de-
nuncia publica de Ramallo, o no, la que
puso en alerta al PP, el caso es que el TC
legitimó al final la candidatura del Sada
Popular. En su perfecto derecho, el PP de
Galicia impugnó 35 listas, 14 de ellas so-
cialistas y las 21 restantes de candidatu-
ras independientes. Para Alfonso Rueda,
secretario general del PPdeG, el PSOE
es el “principal infractor” de la paridad
pese a ser el impulsor de la la misma.

Esa batalla con la Ley, tuvo en el mu-
nicipio coruñés de Sada una lectura muy
curiosa.Pocos pueden negar que la can-
didatura del PP, encabezada por el ex –
consejero de Sanidad de la Xunta,
Hernández Cochón fue aplaudida por
Moncho y sus seguidores. Nadie mejor
que un amigo, pensaron, para negociar
un posible pacto.

Lo cierto es que Cochón, vaya usted
a saber si “confundido” por la cantidad
de abrazos gratuitos que últimamente
está recibiendo en la “Perla de las
Mariñas”, se lo creyó y así mismo se dijo
¡Yo seré el alcalde y sin Moncho en las
urnas, mas fácil me será atraer para mi el
voto popular¡. Digo yo…. que soñar non
ten cancela. Pero que equivocado está
Cochón. Con un PP sadense mas que di-

vidido, él antes que nadie debería haber
evitado mas escarnio para Moncho. Este,
no tardó en reconocer que “creía que
tenía amigos dentro del partido popu-
lar”, a la vez que con sus lamentos tuvo
que recordar que “en las autonómicas
hice campaña para el PP y nosotros no
nos merecemos este trato ahora”.

Pero como cuando vienen, no vienen
solas. No ha sido esta una semana tran-
quila para “Moncho”. La Opinión de La
Coruña descubría “Los gestos de
Moncho”, aunque digo yo que mas que
gestos, y si mis ojos no ven mal, son los
“Cuernos de Moncho”.Un acto incívico
que el propio regidor considera un
“montaje”. Algo que no concuerda con
las intenciones que por otra parte persi-
guen los “Monchistas”, que es buscar
quien hizo las fotos y quien las filtró. En
que quedamos, ¿son un montaje, o son
autenticas?.

Ahora resulta que mi amigo y confi-
dente “Amilito”, anda en busca de ese
CD, con esas curiosas fotos de “Los ges-
tos de Moncho”. Y como “Amilito” es
un hombre justo, está poniendo interés
en ello y así entre otras cosas, poder
saber si son trucadas o no. Por su parte
“Macario” me asegura, que tras diversas
fuentes consultadas, el que fuera máxi-
mo responsable del gabinete de prensa
de Moncho, no ha tenido nada que ver,
cuanto menos en su publicación. Vamos,
que se enteró por la prensa, como en los
mejores tiempos le ocurría a Felipe
González.Y digo yo, que sí las cosas, ya
habrá quien se plantee nuevas preguntas
que añadir al “Trivial de Moncho”.

Opinión

¿Jugamos
al Trivial?

elcowboy@arrakis.es
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Aguirre hizo entrega de las meda-
llas y distinciones en la celebra-
ción del Dia de la Comunidad de
Madrid, en la que aprovech6 para
expresar “la satisfacci6n de todos
los madrileños por vivir en libertad
en el marco de la Constitución de
1978 y de nuestro Estatuto de
Autonomía de 1983”. “Un marco
constitucional y estatutario que
nos ha deparado los anos de más
libertad y de más prosperidad de
nuestra historia”, destacó.

“Esa identificación se ha acre-
centado, si cabe, con la figura del
Príncipe Felipe y, desde hace tres
años, de la Princesa Letizia, que,
además, se han convertido en dos
madrileños a los que los ciudada-
nos de esta Comunidad queremos
como especialmente nuestros”,
manifestó Aguirre. “Aquí se casa-
ron, aquí han tenido a sus dos pri-
meras hijas y, aunque trabajan
cotidianamente por la libertad y el
bienestar de todos los españoles,
aquí tienen su casa. Ser conveci-
nos suyos es un motivo de alegría
y un honor para todos nosotros”,
resaltó.

Esperanza Aguirre, quien agra-
deció a los Príncipes haber acepta-
do la Medalla, insistió en que
“representan el futuro de nuestra
Nación”. “Para las altas responsa-
bilidades que les están reservadas
pueden saber que siempre van a
contar con el cariño y el calor de
sus inmediatos vecinos, los madri-
leños, que hoy, además, les felici-
tamos por el nacimiento de su
nueva hija, la Infanta Doña Sofía”,
dijo.

Defensa del Estatuto
La presidenta también quiso hon-
rar a los héroes del Dos de Mayo
199 anos después de los fusila-
mientos y recordar que, en 1808,
tal día como hoy, en esta misma

Puerta del Sol, el pueblo de
Madrid se levantó contra las tropas
de Napoleón y provocó la reacción
popular de toda la Nación españo-
la en defensa de su independencia
y de su libertad.

“A todos los madrileños nos
alegra y nos enorgullece celebrar
el Dos de Mayo porque aquel le-
vantamiento popular y espontáneo
como pocos en la Historia supuso
el nacimiento del sentimiento na-
cional contemporáneo de España.
Desde aquel Dos de Mayo los su-
jetos de la soberanía nacional son
los ciudadanos libres e iguales. Y
hoy, estar en el lugar donde se ini-
ció esa reivindicación de la liber-
tad y la soberanía, nos Ileva a
reflexionar para reconocer Ia
deuda con los que dieron su vida
por la libertad y para hacernos res-
ponsables de defenderla siempre",
dijo.

Medallas y distinciones
Aguirre entregó las distinciones y
medallas can las que la
Comunidad de Madrid premia y
reconoce la labor de aquellas per-
sonas e lnstituciones que, de una

manera singular y extraordinaria,
se hayan distinguido por sus servi-
cios y sus aportaciones al conjunto
de los madrileños.

Además de a los Príncipes de
Asturias, el Gobierno regional ha

decidido galardonar este año con
la Medalla de Oro al Colegio de
Abogados de Madrid, que, con sus
más de 48.000 abogados colegia-
dos, se ocupa de la asistencia jurí-
dica y de la defensa de los
ciudadanos ante la Justicia, “y lo
hace con una eficacia que se ha
hecho proverbial”, según manifes-
tó. “Que una Institución lleve más
de cuatro siglos dando servicio a
los ciudadanos, y de manera satis-
factoria, es una razón más que po-
derosa para premiarla y
reconocerle su labor”, añadió.

Categoría de Plata
Con las Medallas de Plata han sido
distinguidos Luis Vara Suárez,
presidente de la Asociación de
Vecinos y copropietarios de la
Ciudad de los Ángeles; María Julia
García de Garay, por toda una vida
dedicada a la enseñanza y por su
trabajo al frente de FERE en la
Comunidad de Madrid, y el cole-
gio de Nuestra Señora del Pilar,
que este año cumple sus primeros
cien años de vida educadora.

Gran Cruz de la Orden
del 2 de Mayo

Al actor Alfredo Landa se le ha
concedido la Gran Cruz de la
Orden del 2 de Mayo. “Desde hace
más de cincuenta anos, el cine es-
pañol no se concibe sin la constan-
te presencia de Alfredo Landa en
nuestras pantallas. Eso ya sería
una buena razón para premiarle,
pero es que, además, Alfredo

Landa, que es otro más de los mi-
llones de madrileños de adopción,
se ha convertido en un actor de
fama universal a la vez que man-
tiene sus raíces en Madrid”, resaltó
la presidenta. 

Asimismo, la presidenta recor-
dó can tristeza a “Paquito”
Fernández Ochoa pero expresó
que concederle la Gran Cruz del 2
de Mayo a titulo póstumo es cum-
plir can un deber ineludible de gra-
titud. “Porque pocos han llevado el
nombre de Madrid por todo el
mundo con más dignidad que él y
pocos han dejado el pabellón de-
portivo español más alto que lo
que lo hizo él a lo largo de una ca-
rrera deportiva dilatada y llena de
éxitos”, dijo.

A Concha Sierra Ordóñez tam-
bién le ha sido concedida la Gran
Cruz de la Orden del 2 de Mayo
por su dilatada carrera de jurista y
por el papel que ha representado y
representa en el largo camino de
las mujeres hasta alcanzar la pleni-
tud de sus derechos y en la lucha
por acabar con cualquier discrimi-
nación de la mujer. Prestigiosa
abogada, desde 2004 ha sido Vocal
del Consejo Asesor del Observato-
rio Regional de la Violencia de
Género de la Comunidad de
Madrid, “al servicio de la defensa
de las mujeres que más lo necesi-
tan, las que sufren esa ignominiosa
lacra de la violencia que se ejerce
sobre ellas por el hecho de ser mu-
jeres”.

A Carlos Payá Riera le ha sido
concedida la Gran Cruz de la
Orden del 2 de Mayo por su larga
trayectoria de entrega y de trabajo

en la Cruz Roja, de la que en la ac-
tualidad es vicepresidente en
España y presidente en la
Comunidad de Madrid. “El buen
funcionamiento de Cruz Roja, a la
que todos los ciudadanos le esta-
mos siempre agradecidos, tiene
mucho que ver con la entrega des-
interesada e inmensamente eficaz
de personas como Carlos Payá
Riera”, dijo.

Por último, la Comunidad de
Madrid ha concedido la Cruz de la
Orden del 2 de Mayo a la Casa de
Andalucía en Getafe. “Se premia
así la importante labor que desde
1985 lleva a cabo esta ya prestigio-
sa Institución en esa localidad ma-
drileña y que repercute en el resto
de nuestra Comunidad”, manifestó
Aguirre.

Los Príncipes de Asturias, distinguidos con la Medalla de Oro

Aguirre resalta la gratitud y la identificación de los
españoles con la Corona y apela al papel de la

Monarquía en la Democracia
La presidenta reitera su compromiso por la defensa de la libertad y del marco constitucional

El Colegio de Abogados también ha recibido la máxima distinción de la Comunidad de Madrid
Alfredo Landa y Paquito Fernández Ochoa, entre otros, galardonados con la Gran Cruz del 2 de Mayo

Aguirre destacó el servicio
al ciudadano llevado a
cabo durante más de
cuatro siglos por el

Colegio de Abogados de
Madrid “con una eficacia

que se ha hecho
proverbial”

La presidenta de la Comunidad de Madrid, Esperanza
Aguirre, destacó la gratitud y la identificación de los
españoles con la Corona por el papel trascendental de
la Monarquía en la transición a la democracia en
España y “por el ejercicio mesurado del poder
moderador que la Constitución le otorga”. Aguirre se
expresó así en el acto central de la celebración de la
fiesta del Dos de Mayo, en el patio de la Real Casa de
Correos, sede del Gobierno regional, donde explicó que
la Comunidad de Madrid ha querido hacerse portavoz
del cariño, la admiración y la simpatía que en todos los
madrileños despiertan los Príncipes de Asturias al
otorgarles su máxima distinción, la Medalla de Oro de
la Comunidad.

La jurista Concha Sierra ,
el vicepresidente de la

Cruz Roja, Carlos Payá y
la Casa de Andalucía en
Getafe, han sido otros de
los galardonados  con la
Gran Cruz de la Orden
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El Colectivo Cillero está formado
actualmente por nueve artistas de
España, Francia, Alemania y
Portugal, que, además de europe-
os de nacimiento, se identifican
plenamente con lo que Europa ha
representado y representa en el te-
rreno de la cultura y el arte para
todo el mundo. Todos ellos parti-
cipan con sus últimas creaciones
artísticas en las exposiciones con-
memorativas del Colectivo. 

Pablo Baeza, uno de los artis-
tas asegura que “la celebración de
este X aniversario va a suponer la
internacionalización del Grupo
Cillero, su europeización. El reco-
nocimiento definitivo de una rea-
lidad que subsistía de facto en el
subconsciente de los miembros
del grupo y que se reflejaba de
una manera nítida en toda su
obra”. 

En este sentido Baeza comen-
ta que “el Colectivo Cillero quiere
contribuir, con esta celebración, a
desarrollar, desde el punto de
vista cultural, los valores de la
identidad europea de forma com-
plementaria al desarrollo de la

labor, puramente artística y creati-
va, de cada uno de los artistas
miembros del grupo”.

El resto de exposiciones ten-
drán lugar en junio (individuales),
en el Espacio de Exposiciones de
la Fundación Progreso y Cultura
de Madrid; en julio (colectiva), en
el Centro de Arte L' Espinoa, en
Baignes (Francia); en octubre (in-
dividuales), en el Archivo
Histórico Provincial de Albacete;
y en Noviembre (colectiva), en la
sala de exposiciones de la Fabrica
de Harinas de Albacete.

Colectivo Cillero
El Colectivo Cillero surge como
una consecuencia, como una ne-
cesidad de sobrevivir a la soledad
del artista. 

La unión como asociación cultu-
ral, hace posibles múltiples pro-
yectos (exposiciones de cerámica
y pintura, principalmente) siendo
cauce para sus inquietudes, pero
sobre todo proporcio- nando a sus
componentes un estado de afian-
zamiento como creadores.  Nace

como un núcleo cerrado y peque-
ño de tres artistas que se mueven
al unísono. Con el tiempo cada
componente irá creando su propio
espacio y en 2001 con el abando-
no de uno de sus miembros, el co-
lectivo asimila una primera etapa
cargada de gestos emotivos que

hoy podríamos recordar como fo-
togramas de una infancia feliz.
Tras estos cinco años de creci-
miento, los siguientes cinco, que
nos sitúan en la actualidad, han
sido menos intensos, centrados
más en el crecimiento personal
que en el de grupo.

La sala de exposiciones del Centro Puerta de Toledo acogerá del 12 al 30 de mayo la primera  

El Colectivo Cillero celebra su X aniversario con una serie
de once exposiciones

El Colectivo surge como una necesidad de sobrevivir a la soledad del artista. Así, la unión
como asociación cultural hizo posibles múltiples proyectos proporcionando a los autores un

estado de afianzamiento como creadores

REDACCION / MGN / MADRID

Este año la Comunidad de Madrid
ha habilitado un total de 93 los
puestos de atención personalizada
al contribuyente, 20 más que en el
ejercicio anterior, lo que supone

un incremento del 27% en rela-
ción con el ejercicio anterior.

En estos puntos de atención,
los madrileños podrán solicitar la
confección de su Declaración de
la Renta, modificar o confirmar

sus Borradores y solicitar cual-
quier tipo de información referen-
te a las deducciones y ventajas
fiscales que podrán aplicarse por
el hecho de residir en la
Comunidad de Madrid.

La Administración regional,
que ofrece este servicio gratuito
en colaboración con la Federación
Madrileña de Municipios (FMM),
pondrá a disposición de los madri-
leños un total de 100 técnicos que
atenderán a los contribuyentes du-
rante toda la Campaña de Renta
2006 en horario de 9h a 14h y de
17h a 19h, previa petición de cita
en el teléfono 901 22 33 44.

Además, aportará el personal
técnico, así como los medios in-
formáticos necesarios; mientras
que la Federación de Municipios
de Madrid facilitara los locales
con conexi6n ADSL y el mobilia-
rio y la Agencia Tributaria propor-

cionaré las aplicaciones informá-
ticas y la gestión de la cita previa.
La formación de los técnicos co-
rrerá a cargo de la Agencia
Tributaria y de la Comunidad de
Madrid.

Atención en 28
municipios

Los 93 puestos informativos habi-
litados en la Región están ubica-

dos en las localidades madrileñas
de Alcalá de Henares (6),
Buitrago de Lozoya (2),
Ciempozuelos (2), Collado
Villalba (4), Coslada (4),
Fuenlabrada (2), Galapagar (2),
Humanes de Madrid (2), Las
Rozas (2), Majadahonda (4),
Pozuelo de Alarcón (4), Mejorada
del Campo (2), Mostoles (6),
Navalcarnero (2), Parla (6), Pinto

(3), Rivas-Vaciamadrid (4), San
Agustín de Guadalix (2), San
Fernando de Henares (5), San
Martín de Valdeiglesias (2), San
Sebastian de los Reyes (3),
Torrej6n de Ardoz (2), Tres
Cantos (3), Valdemoro (3),
Villanueva de la Canada (2),
Villarejo de Salvanes (2),
Villaviciosa de Odón (2) y Madrid
capital (10).

Comenzó la segunda fase de la Campaña de Renta 2006 para los contribuyentes obligados a declarar

Los madrileños podrán confeccionar su
Declaración de la Renta en 26 municipios 
La Comunidad de Madrid ha habilitado un total de 93 puestos en la Región, 20 más que en

el ejercicio anterior 

En los puntos de atención
se podrá modificar o

confirmar los Borradores
y solicitar cualquier tipo

de información

La Comunidad de Madrid tiene habilitadas 93 puestos
de atención al contribuyente en 28 municipios de la
región para ofrecer asistencia gratuita a los
ciudadanos durante la segunda fase de la Campaña de
Renta 2006, que se desarrollará hasta el 2 de julio y en
la que se gestionarán cerca de 2,7 millones de
declaraciones.

El Colectivo Cillero está
formado por nueve
artistas de España,

Francia, Alemania, y
Portugal
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Las diferentes actividades tendrán lugar en los exteriores del centro hasta el día 20 de mayo

El Centro Puerta de Toledo celebra las
fiestas de San Isidro

La Asociación Profesional de Artesanos de la Villa vende sus productos y organiza talleres demostrativos en vivo
C.A. / MGN / MADRID

El Centro Puerta de Toledo se une
a todos los madrileños para cele-
brar las Fiestas de San Isidro 2007.
Hasta el día 20 de mayo, todos los
ciudadanos podrán disfrutar de
múltiples actividades para niños y
mayores que se realizarán en va-
rias carpas instaladas en los exte-
riores de la puerta principal del
centro.

Así mismo, la Asociación
Profesional Artesanos de la Villa
venderá sus productos y organiza-
rá los fines de semana talleres de-
mostrativos en vivo de flor seca,
marquetería, cerámica y seda pin-
tada. Los más pequeños de la casa
suelen ser los que más gozan de
las fiestas por lo que la organiza-
ción del evento ha instalado en la
plaza varios castillos hinchables,
piscinas de bolas, y toboganes to-
talmente gratuitos, todos los días
de 17.00 a 21.00 h., y los fines de
semana también de 11.00 a 21.00
horas.

Los visitantes también podrán
adquirir porductos típicos de estas
fiestas como rosquillas en todas
sus variantes -Santa Clara, tontas,
listas..-, San Antonios, etc..
Además también podrán disfrutar
de pan recién salido del horno y
barbacoa cada día, además de
otras muchas cosas. 

Como actuación estelar, el pró-
ximo sábado a las doce del medio-
día actuarán “Los Castizos”
quienes enseñarán a todo el públi-
co a bailar el chotis. 

Las fiestas patronales de
Madrid en honor a San Isidro
Labrador se celebran el día 15 de
mayo con una romería, la proce-
sión del Santo y con la tradición de

beber agua del pozo donde San
Isidro obró un milagro. 

Nacho Cano ofició el pregón
del 2007, abriendo camino a una
semana plagada de conciertos, ac-

tuaciones y conciertos. Entre los
diferentes eventos cabe destacar la
celebración de tres festivales te-
máticos: Universimad, Cultura
Urbana y Tritimundi.
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REDACCION / MGN / MADRID / LEON

Por error en el pasado nº 75 de fecha Abril-Mayo 2007,
hicimos referencia a la Empresa Cecinas Carrera de la
cual se incluía una fotografía, relacionándola con
Andrés Carrera.

El “duende” nos visitó al cierre y así, en la captura de
la imagen a publicar desde nuestra base de datos, se
insertó una foto que nada tiene que ver con el asunto
que denunciamos.

La coincidencia de estar trabajando en un amplio
reportaje sobre “la cecina”, ese exquisito manjar, y el
disponer de un abanico de fotos sobre las empresas más
importantes de la zona, produjo citada equivocación.

No obstante, y aunque ya habíamos realizado la
rectificación, tal y como se muestra en la imagen de la
derecha, reproducimos el DERECHO DE RECTIFICA-
CIÓN que desde la Empresa Cecinas Carrera se nos ha
solicitado.

Así, concluimos que la única vinculación del
acusado, Andrés Carrera Castro, en la Querella
Criminal, que instruye el Juzgado Penal 4 de León, con
la Empresa Cecinas Carreras S.A.U., es el parentesco
que le une, en grado de hermano, al único socio de dicha
entidad, Alfredo Carrera Castro.

Fé de erratas

Página 10, Regiones, del Nº 75 de MadridNoticias ya rectificada y publicada anteriormente.

Copia literal del escrito remitido por Cecinas Carrera
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Tras alcanzar un Resultado antes
de Impuestos de 76,3 millones de
euros, un 27,1 por cien más, el
Beneficio Atribuido al Grupo
Banco Pastor en el primer trimes-
tre de 2007, una vez descontado el
impuesto de sociedades y los re-
sultados de minoritarios, se situó
en 52,8 millones de euros, lo que
supone un incremento interanual
de 12,6 millones de euros, un 31,4
por cien en términos relativos, al

tiempo que eleva el ROE hasta un
19,0 por cien y la eficiencia baja
hasta el 39,7 por cien. 

Así mismo lo explicaba Jorge
Gost, el Consejero Delegado del
Banco Pastor, quien afirmó que
“al inicio de su quinto año conse-
cutivo de crecimiento y expan-
sión, Banco Pator continúa con su
espectacular dinamismo comer-
cial y presenta este trimestre los
mejores resultados de la banca do-
méstica y de su historia”. Por otro

lado, el presidente de la entidad
bancaria, quiso destacar que
“Banco Pastor no se relaja a pesar
de estos resultados” y aclaró que
“mi mensaje a la organización es
claro y contundente esforzándose
en mejorar la actividad comer-
cial”

Según Banco Pastor, estos im-
portantes ritmos de crecimiento se
hacen visibles desde el primer
momento, no en vano se funda-
mentan en el fuerte dinamismo

que viene mostrando su actividad
comercial en todas sus vertientes
y de su consecuente traslación a
todos los márgenes intermedios
de la cuenta de resultados.

Más clientes
Las altas de clientes del Banco
Pastor en el trimestre superaron
en un 20 por cien a las del mismo
período del ejercicio anterior y el
número de productos vendidos en
promedio mensual se elevó a
82.000, casi 9.000 más de los que
por término medio se colocaron
en los tres primeros meses de
2006. 

El crecimiento del volumen de
negocio comercial, 7.430 millo-
nes de euros respecto al saldo de
marzo del año anterior, un 25,2
por cien en tasa interanual resulta
espectacular. Además, con un sig-
nificativo equilibrio entre la in-
versión crediticia y los recursos.
Los Créditos a Clientes se incre-
mentaron en un 26,6 por cien. 

Así mismo, mejora del margen
de clientes en 15 puntos básicos
en relación al medio del mismo
trimestre de 200 y cae el índice de
morosidad en 5 puntos básicos. 

El favorable comportamiento
de todas estas variables tienen un
reflejo directo en la cuenta de re-
sultados: incremento del Margen
de Intermediación (sin rendimien-

tos de instrumentos de capital) y
del Margen de Explotación.

El Banco Pator cuenta con 40
oficinas más que a marzo de 2006
y con un incremento neto de plan-

tilla de 209 empleados, lo que
afianza la evolución en la mejora
de la eficiencia de la empresa. Por
último, la organización quiso des-
tacar la revalorización continua de
la acción Banco Pastor alcanzan-
do un 16, 9 por cien, valor muy
superior a todos los índices bursá-
tiles de referencia.

Banco Pastor crece un 31,4 por cien en el
primer trimestre anual

Jorge Gost, Consejero Delegado de la entidad, afirmó que “al inicio de su quinto año consecutivo de crecimiento y expansión, 
Banco Pastor continúa con su espectacular dinamismo comercial y presenta en este trimestre los mejores resultados 

de la banca doméstica y de su historia”

José María Arias,

presidente del Banco

Pastor: 

“Banco Pastor no se relaja
a pesar de estos resultados.

Mi mensaje a la
organización es claro y

contundente esforzándose
en mejorar la actividad
comercial siendo más
eficientes y poniendo

siempre el acento en la
calidad de servicio”
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LA ENTREVISTA
Texto: Roberto Espacios ...con Modesto Lomba
Fotos: Asociación de Creadores de Moda en España

“La moda nos permite construirnos en libertad”
Modesto Lomba es uno de los grandes creadores españoles de alta costura y prêt-à-porter. Desde el año 2000

preside la Asociación de Creadores de Moda en España y ha sido premiado en distintas ocasiones: en 1988 se le
concede “Ama al diseño joven” de la Pasarela Cibeles; en 1989, el premio Cristóbal Balenciaga en el apartado

de Creadores Noveles; en 1991, el premio “Pasarela Madrid” a la mejor colección de mujer; finalista en el
concurso ropa deportiva de la inauguración de los Juegos Olímpicos de Atlanta 96.

A continuación nos habla de su trayectoria, de sus experiencias personales y de los proyectos de su marca
Devota & Lomba que trabaja con 19 licencias, que van desde la moda de mujer, niños y novias, hasta las joyas,

la papelería o los móviles.
-Me gustaría que me hiciera un

balance de sus siete años al fren-

te de la Asociación de Creadores

de la Moda de España.

La asociación celebra este año su
décimo aniversario. Durante mi
mandato, hemos crecido hasta
contar con un total de 26 marcas
de diseño de moda, procedentes de
todo el territorio nacional, y nos
hemos convertido en la patronal
del sector. Somos una asociación
profesional que tiene como fines el
fomento, desarrollo y la docencia
de todas las actividades que redun-
den en beneficio del sector Moda,
tanto en su vertiente creativa como
de comercialización. Nuestra
labor va dirigida a cumplir nuestro
objetivo de potenciar la excelencia
de la moda y el diseño español.
Dentro de las diversas actividades
que realizamos podemos destacar
la coordinación de nuestra presen-

cia en la Pasarela Cibeles. Además
tenemos la satisfacción de haber
llevado a cabo iniciativas intere-
santes, como impartir cursos de
patronaje y de diseño o abrir el pri-
mer outlet de diseñadores en el
Centro Puerta de Toledo, que es
donde también tenemos nuestra
sede.
-¿Cómo empezó en el mundo de

la moda?

Empecé profesionalmente en una
pequeña sastrería de Ángel Muro
en Vitoria. En 1986 creé con Luis
Devota la firma Devota & Lomba
en la ciudad de Vitoria y para nada
creíamos que nos convertiríamos
en una de las grandes firmas de la
moda española. Nuestra única
forma de crecer era trabajar de ma-
nera constante con rigor y mucho
esfuerzo. Desde 1988 presentamos
nuestras colecciones de prêt a por-
ter en la Pasarela Cibeles de

Madrid. Además representamos a
España en el prestigioso Pitti
Trend de Florencia, uno de los me-
jores salones internacionales de
moda. En el año 92 diseñé el ves-
tuario del Ballet Lírico Nacional
Mediterránea, con coreografía de

Nacho Duato, y en el 98, para el
ballet Poeta, dirigido por Aída
Gómez. Este mismo año preparé el
vestuario para la obra de teatro
Arte, dirigida por J. M. Flotats. Mi
primera colección para novia fue
en 1995, y actualmente, nuestro
campo de acción se ha extendido
hacia el diseño de bolsos, gafas,
perfumes, joyas, complementos
para telefonía móvil, etc., y hasta
la confección de trajes de comu-
nión.
-¿Cómo ve la situación del

"Made in Spain? ¿ Cree que la

moda española ocupa un lugar

preferente fuera de nuestro

país?

La internacionalización de nues-
tras marcas de diseño de moda, en
un mundo globalizado es difícil
pero necesario.  Ya tenemos dise-
ñadores que lo han conseguido
como Agatha Ruíz de la Prada o
Andrés Sardá y otros jóvenes que
principalmente venden en el ex-
tranjero como Spastor o Mirian
Ocariz. En mi opinión la moda es-
pañola ocupa un puesto prestigio-
so de puertas para adentro, ya que
fuera aún nos queda mucho por
hacer. 
-El salto cualitativo que les abrió

las pasarelas fue el premio

Cristóbal Balenciaga, ¿qué re-

cuerda de esa etapa?

Fue un periodo importante para la
moda en este país y no sólo para
mi marca. Grandes marcas como
Jesús del Pozo o Francis Monte-
sinos nacieron en ese momento
junto con el concepto "Moda de

España". En nuestro caso nos per-
mitió inaugurar varias tiendas en
Madrid y vender nuestra firma en
las más selectas boutiques del
país.
-¿Qué es lo que define la calidad

de una prenda?

Pues mira para mí lo que realmen-
te define la calidad de una buena
prenda es el diseño. Nosotros
hemos investigado con nuevos te-
jidos, pero nuestra base sigue sien-
do lo clásico: las buenas lanas,
sedas o linos.
-La Asociación de Creadores de

Moda de España y Puerta de

Europa han suscrito reciente-

mente un acuerdo para poten-

ciar la moda nupcial ¿nos puede

“La internacionalización
de nuestras marcas de
diseño de moda en un
mundo globalizado es

difícil pero necesario.La
moda española ocupa un

puesto prestigioso de
puertas para adentro ya
que fuera aún nos queda

mucho por hacer”

“Empecé profesionalmente
en una pequeña sastrería

de Ángel Muro en Vitoria.
En  1986 creé con Luis

Devota  la firma
Devota&Lomba” 
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adelantar de qué forma?

España es el primer país del
mundo en diseño de moda nupcial
y el segundo en ventas.  Este sec-
tor del diseño de moda está real-
mente internacionalizado. Con
nuestro convenio con Expotecnic-
Puerta de Europa trabajaremos
para poner en valor la moda nup-
cial con la existencia de una gran
pasarela en Madrid y, la incorpora-
ción de los jóvenes.
-¿Qué es exactamente el Design

Gallery  y en qué consiste?
El Design Gallery es un negocio
que se expandirá a escala nacional
e internacional, a través del siste-
ma de franquicia, que cuenta con
el apoyo de la Comunidad de
Madrid, y que ha conseguido reu-
nir a diez de los principales dise-
ñadores de nuestro país. El
objetivo de esta iniciativa es abrir
32 tiendas y seis ‘outlet’ en España
en un plazo de cinco años, así
como desembarcar en otros seis
mercados europeos y americanos.
-A principios de año los princi-
pales empresarios y creadores
de moda en España firmaron un
acuerdo con el ministerio de
Sanidad para promover cánones
de belleza saludables y homoge-
neizar las tallas de la ropa.

¿Cuáles son los primeros com-
promisos? 
Hemos firmado un acuerdo con el
Ministerio de Sanidad para homo-
logar las tallas juntamente con
Inditex, El Corte Inglés, Cortefiel,
Mango, Fedecom y la federación
de empresas de punto y, nos hemos

adherido al Plan de la Comunidad
de Madrid, de lucha contra los
trastornos alimenticios.  Hemos
cumplido los compromisos adop-
tados en torno a la pasarela, no
desfilarán modelos menores de 18
años y con un índice de masa cor-
poral inferior a 18. Vivimos un
momento de gran libertad, en que
nunca en nuestra historia, la moda
nos ha ofrecido tantas posibilida-
des, y no sólo estéticas sino tam-
bién económicas, pantalones,
faldas, vestidos, todos los colores
y estilos, no hay nada impuesto y,
esto tenemos que comunicárselo a
nuestros jóvenes.  

La moda nos permite cons-
truirnos en libertad, independien-
temente de nuestros cuerpos y de
nuestras economías, no hay que
cambiar nuestros cuerpos para uti-
lizar moda, sólo se deben cambiar
por salud, y aplicar la moda para
presentarnos en sociedad con esa
imagen que queramos comunicar.

Uno

“La moda nos permite

construir nuestra libertad

independientemente de

nuestros cuerpos y de

nuestras economías” 

“El objetivo de Design
Gallery es abrir 32 tiendas
y seis outlet en España en
un plazo de cinco años, así

como llegar a otros
mercados europeos” 
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INTERNACIONAL
Fallece de un infarto a los 76 años Boris

Yeltsin, primer presidente de Rusia
Contribuyó a la instauración de la democracia y a la apertura económica, pero también llevó a Rusia a la guerra en Chechenia 

SCIARRA / MGN / MOSCU

El ex presidente ruso Boris Yeltsin,
primer jefe de Estado democráti-
camente electo y que dirigió los
designios de Rusia tras la caída de
la Unión Soviética, falleció  a los
76 años por un fallo cardíaco,
según informa la agencia RIA
Novosti. 

Yeltsin nació en Sverdlovsk,
actUal Yekaterinburgo, en 1931 y
estudió en el Instituto Politécnico
de los Urales, en esta ciudad. Su
carrera laboral comenzó en el sec-
tor de la construcción (1953-
1968), y en 1961 entró en las filas
del Partido Comunista, convirtién-
dose en primer secretario del
mismo para la región de
Sverdlovsk en 1976 y miembro del
comité central del partido en 1981. 

En 1985, el entonces dirigente
soviético, Mijail Gorbachov, de-
signó a Yeltsin para que dirigiera
al partido en Moscú, y en 1986 le
convirtió en miembro no votante
del Politburo -comité directivo del
PC-. No obstante, en octubre de
1987 se vio obligado a dimitir de
la dirección del partido y en 1988
del Politburo tras retar a los “hal-
cones” del mismo y criticar las re-

formas de Gorbachov, pese a lo
cual, fue designado vice ministro
de Construcción. 

En 1989, Yeltsin ganó las elec-
ciones al Soviet Supremo -equiva-
lente al Parlamento-, fue elegido
presidente ruso por ese organismo
y dimitió del Partido Comunista,

manteniendo la presidencia en las
elecciones en 1991, convirtiéndo-
se de este modo en el primer presi-
dente democráticamente electo y
en el principal opositor liberal a
Gorbachov. 

En agosto de ese mismo año,
encabezó la resistencia al golpe de
Estado perpetrado por radicales
comunistas, cuando Gorbachov
fue detenido en su casa de campo.
El éxito en su oposición al golpe
catapultó al poder a los reformis-
tas.En diciembre de 1991, Yeltsin
ayudó a fundar la Comunidad de
Estados Independientes (CEI),
contribuyendo con ello a acabar
con los intentos de preservar la
Unión Soviética. Gorbachov dimi-
tió el día 25 de ese mismo mes,
allanando el camino a Yeltsin. 

En septiembre de 1993, emitió
un decreto para disolver el Soviet
Supremo y celebrar elecciones
parlamentarias, y tan sólo un mes
después ordenó al Ejército que re-
primiera por la fuerza un golpe por
antiguos miembros del Soviet

Supremo encabezados por el vice-
presidente Alexander Rutskoi. 

Como presidente, Yeltsin actuó
para acabar con el control del
Estado sobre la economía y super-
visó los acuerdos de privatización,
que permitieron que un puñado de
empresarios vinculados con el
Kremlin se enriquecieran de forma
desmesurada. Sin embargo, las di-
ficultades económicas y la oposi-
ción política ralentizaron las
reformas.

Guerra de Chechenia 
En 1994, Yeltsin ordenó la supre-
sión del régimen separatista de
Dzhojar Dudayev en Chechenia,
en una campaña militar que con-
cluyó en septiembre de 1996 cuan-
do Rusia retiró todas sus tropas de
la república y garantizando, de
facto, la independencia de esta re-
pública del Cáucaso Norte. 

En junio de 1996, se presentó
para su reelección derrotando a su
principal rival, el comunista

Gennady Zyuganov, en la segunda
vuelta celebrada en junio. 

En noviembre de ese mismo
año, fue sometido a una cuádruple
“bypass” y se vio obligado a guar-
dar reposo en el hospital durante
meses, y a aparecer en público en
contadas ocasiones. Estos proble-
mas de salud, y las crisis económi-
cas de finales de los 90, le llevaron
a que, de forma sorprendente, pre-
sentara su dimisión el 31 de di-
ciembre de 1999 y designara al
primer ministro, Vladimir Putin,
presidente en funciones.

Como presidente, Boris

Yeltsin actuó para acabar

con el control del Estado

sobre la economía y

supervisó los acuerdos de

privatización, que

permitieron que un puñado

de empresarios vinculados

con el Kremlim se

enriquecieran de forma

desmesurada 

Los problemas de salud y
las crisis económicas de

los 90, llevaron a Yeltsin a
presentar su dimisión y

designar a Vladimir Putin
presidente en funciones 
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El Comité de Emergencia de la Ría de Ferrol
censura el dispositivo policial "en defensa

de los intereses" de Reganosa
El Comité Ciudadano de Emergencia de la Ría de Ferrol censuró el despliegue policial, formado por agentes antidisturbios de la Policía

Nacional, por un helicóptero y patrulleras de la Guardia Civil de Mar, con el que se aseguró la llegada a la planta regasificadora de
Reganosa en Mugardos (La Coruña) del metanero "Galicia Spirit", tras cuatro intentos fallidos

D. VIDAL / MGN / FERROL / LA CORUÑA

Con relación a los diferentes en-
frentamientos entre los agentes de
la Policía Nacional y una decena
de manifestantes que se concentra-
ban en el muelle de Curuxeiras de
Ferrol ante la imposibilidad de
embarcar en sus lanchas.

El portavoz de los mariscado-
res, Bernardo Bastida, lamentó los
hechos y el despliegue policial,

asegurando que "en una democra-
cia, con dinero público, se ha reu-
nido a toda la Guardia Civil del
mar para pagar los intereses de una
empresa privada contra los traba-
jadores". Además, se refirió al de-
legado del Gobierno en Galicia,
Manuel Ameijeiras, "como un fas-
cista, un clásico gobernador civil
de Franco".

Los mariscadores de Ferrol
exigirán a la Xunta de Galicia que

les compense económicamente
por no haber podido salir a faenar
durante el día de hoy, debido al
control policial que desde primera
hora de la mañana, les ha impedi-
do acceder a sus embarcaciones de
la dársena ferrolana. 

Desde el Comité Ciudadano,
uno de sus portavoces, Alexandre
Carrodeguas, acusó al delegado
del Gobierno y al presidente y al
vicepresidente de la Xunta de
Galicia, Emilio Pérez Touriño y
Anxo Quintana, de no tener "senti-
do democrático", por permitir
"este tipo de asaltos contra la vida
y la legalidad", defendiendo los in-
tereses "espúreos" de Reganosa.

El colectivo reclama a la Xunta
de Galicia que apueste por el tras-
lado de la planta de gas al Puerto
Exterior, para evitar la "amenaza"
que supone para los ciudadanos. 

Un delito
El coordinador del Comité,
Carmelo Teixeiro, aseguró que la
entrada del “Galicia Spirit” en la

ría supone "un delito", porque la
autorización previa de funciona-
miento en obras de Reganosa, con
fecha del 4 de mayo firmada por la
Delegación del Gobierno, no se
corresponde con la que tendría que
conceder el Ministerio de indus-
tria.

Por ello, pedirán vía administrati-
va el cese del delegado del
Gobierno en Galicia, Manuel
Ameijeiras, e iniciarán un conten-
cioso administrativo contra la au-
torización previa de funciona-

miento en pruebas. El colectivo
entiende que existe un delito y
anuncian que denunciarán los he-
chos por vía penal.  

Los manifestantes que se con-
centraron en el muelle de
Curuxeiras de Ferrol, quemaron
periódicos de forma simbólica en
denuncia de las "mentiras de la
prensa sobre los riesgos de la plan-
ta". La concentración finalizó en el
momento en el que atracó en el

muelle de Punta Promontorio de
Reganosa el "Galicia Spirit".

Amparo constitucional
Por otra parte, el presidente de
Reganosa, Félix Alonso Encinas,
pidió  "la confianza de los ciuda-
danos" y la "protección de la auto-
ridades y de la ley" para garantizar
que el funcionamiento de la planta
de gas de Mugardos se ciña a "los
hechos" y no a "las conjeturas". 

Alonso Encinas exigió públi-
camente a las autoridades que la
ley proteja "en todos sus avatares a
quien ha cumplido la ley en todas
sus fases y consecuencias", en alu-
sión a la polémica generada en
torno a las licencias y permisos de
la planta. 

El conselleiro de Industria,
Fernando Blanco, señaló que la
planta de gas es una infraestructu-
ra "estratégica" para la creación de
empleo y riqueza en Galicia.
Explicó que la planta está "en pro-
ceso de pruebas para ver que efec-
tivamente se corresponde con
todas la medidas de seguridad que
se exigen". Así mismo, Blanco in-
dicó que existe un plan de
Emergencia Interior en la instala-
ción gasística y apuntó que se tra-
baja en un plan de emergencias
exterior cuya aprobación depende
del Gobierno central.

Edilberto Alonso: “ Mi música
nace con un único objetivo,

combatir la depresión”
(Continúa en contraportada)

Bernardo Bastida,
denunció que “en una

democracia, con dinero
público, se ha reunido a

toda la Guardia Civil para
pagar los intereses de una
empresa privada contra los

trabajadores” 

El presidente de Reganosa
pidió “la confianza de los

ciudadanos” y “la
protección de las

autoridades y de la ley”
para garantizar que el
funcionamiento de la
planta se ciña a “los
hechos” y no a “las

conjeturas”
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-¿Qué valoración haría de la úl-

tima legislatura como Alcalde?

Fue complicada porque hubo que
aguantar muchas presiones y,
como no quise entrar en ellas,
hemos sufrido incluso una esci-
sión por lo que una parte de los
compañeros de la lista terminaron
abandonando para irse a Terra
Galega.
-¿Qué explicación ofrece a los

vecinos sobre esta escisión?

Ellos culpaban al Plan Urbanísti-
co, lo que no es cierto porque en el
año 2002 lo teníamos perfecta-
mente consensuado. El problema
fue que con el cambio de la Ley,
hubo que adaptarlo y cada vez que
se proponía un cambio, algún
miembro de la lista no estaba de
acuerdo ya que sus fincas resulta-
ban perjudicadas. Lo que está
claro es que el Alcalde no tiene
ningún terreno para recalificar.
-Para estas elecciones municipa-

les ha renovado completamente

su lista, ¿cuál es el motivo?

Dado que algunos de los miem-
bros tenían que quedar fuera, lo
normal era no hacer diferencias y
ser capaz de hacer una lista com-
pletamente nueva, entre otras
cosas, porque yo considero que
Arteixo necesita ilusionarse.
-¿Con qué palabra describiría

esta nueva candidatura?

Primero ilusión y segundo ser
capaz de mantener a Arteixo en la
dinámica que tuvo todos estos
años. Fueron doce años de mucho
trabajo en los que Arteixo pasó de
ser aquel ayuntamiento de área
metropolitana que todo el mundo

escapaba de él a ser el municipio
al que todo el mundo quiere venir.
-En caso de renovar su mandato,

¿cuál serían las tres primeras

acciones de gobierno que lleva-

ría a cabo?

Hace falta transmitir todos los he-
chos al ciudadano. En cada parro-
quia habrá alguien que transmita
por un lado las inquietudes de los
vecinos al gobierno y por otro lado
las acciones que se hacen desde el
gobierno. 
-Si no consigue la mayoría abso-

luta, ¿con qué partido estaría

dispuesto a formar coalición?

No soy amigo de las coaliciones ni
de gobernar sin libertad pero si es
necesario, pactaría con cualquiera
de ellos porque suelo ser persona
de mano tendida y de consenso.
- Terra Galega afirma que en

ningún caso pactará con el PP

mientras usted sea su candidato

a la Alcaldía, ¿qué opina al res-

pecto?

Mientras que no pase el 27 mejor
no comentar. Esperaremos a ver
que pasa ese día, ya verás como la
gente no habla lo mismo cuando
estamos en campaña que con los
resultados en la mano. 

-¿Por qué considera que los veci-

nos de Arteixo deben seguir apo-

yando al PP?

Porque los hechos hablan por sí
solos. Aquí no hubo ningún bene-
ficiado y menos los promotores.
Se les pusieron muchas instalacio-
nes a los vecinos a cuenta, precisa-
mente de los propietarios porque
éstos cedieron muchos terrenos
como en el caso del Paseo Fluvial
y del Paseo Marítimo.
-¿Tiene alguna cuenta pendiente

tras 12 años de mandato?

Sí, siempre hay. Cuando se está
gobernando se cometen errores,

prometes cosas que luego no se
pueden cumplir porque hay otras
connotaciones. En este caso tengo
pendientes la promesa de un
campo de fútbol en Pastoriza y el
arreglo de una capilla en Lañas. 
-¿Qué ofrece a Arteixo que no

pueden ofertar el resto de parti-

dos políticos?

La planificación constante en el
trabajo y saber a dónde queremos
llevar Arteixo. Somos un ayunta-
miento muy industrial y hay que
saber ordenarlo para no hipotecar-
lo en un futuro y para eso hay que
dotarlo con mucha infraestructura.
Si no sabemos planificarla el
Arteixo rico y próspero se puede
convertir en un Arteixo incómodo
para poder vivir en él. 
-¿Cuál considera que es la

mayor carencia del municipio?

La falta de un centro de mayores
como el que pretendíamos hacer
en Monticaño que, por culpa de
una denuncia del Bloque, está pa-
rado. 
¿Qué planes tiene su partido

para solucionar los problemas

creados por el gran crecimiento

de la población como la carencia

de colegios y guarderías?

No hay falta de colegios, de mo-
mento todas las plazas están cu-
biertas. Ahora empiezan a estar
repletos, y en vista del índice de
natalidad que tenemos, no queda
más remedio que ir creando otras
infraestructuras a mayores. Hay un
terreno puesto a disposición en
Ponte dos Brozos y, durante estos
años, hicimos casi un colegio en
cada legislatura por lo que yo creo
que no se puede decir que no hubo
planificación. En educación no

hay ningún ayuntamiento que in-
virtiera tanto por alumno como
hizo el municipio de Arteixo. 
-El ayuntamiento de Arteixo se

caracteriza por contar con una

población muy joven, ¿cree que

conecta con las nuevas genera-

ciones?

No sé si conecto o no, eso lo tienen
que decir los vecinos. Lo que sí
soy una persona que me gusta pen-
sar en la gente joven, haciendo ins-
talaciones deportivas, intentando
que tengan un centro de juventud,
teniendo una concejalía completa
dedicada a los jóvenes... Yo creo
que, en ese sentido, Arteixo no le
dio la espalda a los jóvenes.
-En los últimos meses se ha pues-

to en entredicho sus actuaciones

como empresario y Alcalde, tras

enviar los documentos requeri-

dos a la Fiscalía, ¿en qué punto

se encuentra el conflicto?

Archivados. Algunos casos como
la casa de mi hijo no sólo se archi-
vó sino que el propio Fiscal dice
que se debe actuar contra esas de-
nuncias por ser falsas. 
-¿Considera que sus actividades

como empresario influirán en la

decisión de voto de los vecinos?

Dice el refrán que “algo siempre
queda” pero yo creo que los veci-
nos saben perfectamente quién era
Manolo Pose antes de ser Alcalde,
cómo es Manolo Pose como
Alcalde y cómo sigue siendo
Manolo Pose de cara a las próxi-
mas elecciones. Lo que me gusta
es trabajar con toda la limpieza,
toda la honradez y en todo mo-
mento dando la cara y poniendo
encima de la mesa cualquier docu-

mento. Considero que cuando
vean que está todo archivado, los
vecinos lo van a tener en cuenta y
van a castigar a aquellos que inten-
taron difamar y calumniar sólo por
el afán de conseguir una Alcaldía a
cualquier precio. Hay cosas muy
duras como saber que un secreta-
rio general de un partido diga, en
una reunión, “todos por Arteixo”.
-¿Queda Manuel Pose para
rato?
Pues no sé si para rato, pero espe-
ro que los vecinos de Arteixo me
otorguen una nueva mayoría y
luego creo que tengo la lista prepa-
rada para poder hacer un relevo
para las  próximas elecciones.
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Manuel Pose, actual Alcalde de Arteixo y candidato por el Partido Popular 

“Los vecinos castigarán a aquellos que intentaron
calumniar sólo por conseguir una Alcaldía a

cualquier precio”

Tras tres legislaturas como Alcalde de Arteixo, Manuel Pose declara que
ha sufrido “mucha presión” durante nueve años por parte de “gente que
va de partido en partido”. En su opinión la reciente formación política
conformada por los ex populares “no aguntaría cuatro años en el go-
bierno” y resalta que les augura “un mal futuro”.

“La última legislatura fue
complicada porque hubo

que aguantar muchas
presiones y, como no quise

entrar en ellas, hemos
sufrido una escisión”

“No soy amigo de las

coaliciones ni de gobernar

sin libertad, pero si fuera

necesario, pactaría con

cualquier partido político.

Soy persona de mano

tendida y consenso”

“Los vecinos saben
perfectamente quién era

Manolo Pose antes de ser
Alcalde, cómo es Manolo

Pose como Alcalde y
cómo sigue siendo Manolo

Pose de cara a las
próximas elecciones”

Pose se describe a sí mismo como una persona a la que le “gusta pensar en la gente joven, haciendo instalaciones deportivas, intentando
que tengan un centro de juventud y teniendo una concejalía completa dedicada a los jóvenes”. El Alcalde declaró tener pendientes dos

promesas tras la última legislatura en el Gobierno de Arteixo: un campo de fútbol en Pastoriza y el arreglo de una capilla en Lañas



REDACCION / MGN / SANTIAGO

La Secretaría General de
Emigración informó de que Pilar
Pin admitió que fue "un error" la
gestión que realizó su departamen-
to para tramitar la entrega de las
ayudas asistenciales a los ciudada-
nos residentes en Uruguay, que
fueron atribuidas el pasado mes de
enero, pero no fueron entregadas a
los emigrantes hasta el mes de
mayo, en plena precampaña elec-
toral para los comicios municipa-
les del 27 de mayo.

Según Emigración, Pilar Pin
asume que es "únicamente imputa-
ble a su responsabilidad" el retraso
entre la fecha de la resolución de
las ayudas y la entrega efectiva de
éstas a los beneficiarios y puntua-
liza que "la equivocación fue pri-
mar el reparto de ayudas sobre la
oportunidad política".

El presidente de la Xunta esti-
ma "un grave error, del que se de-
rivan responsabilidades políticas"
la entrega de las ayudas a los emi-
grantes uruguayos en periodo
electoral y reclama a la Secretaría
Xeral de Emigración que arbitre
un nuevo mecanismo de tramita-
ción de los cheques asistenciales
que evite que sean entregados di-
rectamente en mano. 

Transferencia Bancaria
Así, el presidente de la Xunta dio
"instrucciones concretas" a la
Secretaría Xeral de Emigración,
de la que depende la Fundación
Galicia Emigración, para que se
arbitre un nuevo mecanismo de re-
parto de ayudas mediante transfe-
rencia bancaria para evitar la
entrega en mano de los cheques.
De esta forma se pretende eliminar
el vínculo directo entre la
Administración y los emigrantes
para "disipar toda duda sobre la

transparencia, la limpieza y las ga-
rantías del sistema". 

Por su parte y  en un comunica-
do de Presidencia, Touriño reco-
noció "las dificultades" que
entraña gestionar la entrega de este

tipo de subvenciones debido a que
la Xunta aún no dispone de una es-
tructura administrativa en el exte-
rior. En todo caso, estima
"inapropiado" el sistema de entre-
ga en mano y en un acto público

empleado en Montevideo, "tanto
por el momento en el que se pro-
duce su pago, concretamente en
vísperas de unas elecciones, como
por la forma de hacerlas efecti-
vas".

G.BARRON / MGN / SANTIAGO

El presidente del PPdeG, Alberto
Núñez Feijóo, juzgó  "insuficien-
te" el "gesto" de cesar a la directo-
ra de la Fundación Galicia
Emigración, Pilar Pin, por entre-
gar ayudas a emigrantes en perío-
do electoral y consideró necesaria
la salida de la Xunta del consejero
de Presidencia, José Luis Méndez
Romeu; y del secretario general de
Emigración, Manuel Luis
Rodríguez.

En declaraciones a los medios
de comunicación, Feijóo advirtió
de que "no vale" con la marcha de
"un jefe de negociado", en su opi-
nión "un gesto, pero insuficiente".

"No se puede cesar a un subor-
dinado cuando el responsable de
este tipo de decisiones es Manuel
Luis Rodríguez, que depende del
presidente de la Xunta y del conse-
jero de Presidencia", declaró, si
bien el departamento de
Emigración está incluido en las

áreas competencia de la
Presidencia de la Xunta, no del
Gabinete de Méndez Romeu.

El dirigente popular insistió en
que tanto Touriño, como el titular
de Presidencia son "responsables
de que el secretario general del
PSOE esté regalando en plena
campaña electoral pensiones asis-
tenciales" que, subrayó, "corres-
ponden por derecho a los
gallegos".
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Touriño pide evitar nuevas entregas en mano a los beneficiarios y repartir los cheques asistenciales
mediante transferencia bancaria

Dimite la directora de la Fundación Galicia
Emigración tras la entrega a emigrantes de

ayudas en periodo electoral
El presidente de la Xunta, Emilio Pérez Touriño, aceptó la dimisión de Pilar Pin Vega como directora gerente de la Fundación Galicia

Emigración por considerarla responsable política de que, en pleno periodo electoral, el secretario general del PSOE en Uruguay fuese el
encargado de repartir en mano a emigrantes gallegos en Montevideo los cheques asistenciales de ayuda 

Según Emigración, Pilar

Pin asume que es

“únicamente imputable a

su responsabilidad” el

retraso entre la fecha de la

resolución de las ayudas y

la entrega efectiva de éstas

a los beneficiarios 

Feijóo ve "insuficiente" el cese de una "subordinada"  y
pide el de Romeu y el de Rodríguez

Manuel Luis Rodríguez, Secretario General de Emigración
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1.Elena Ramallo Miñán, 2.Vicente Ferreiro Fariña, 3.Victoria Fernández López, 4. Francisco Aradas Martín, 5. Ana Belén González Fraga, 6.Antonio Hidalgo Cornejo, 7. Diego Cobos
Gente, 8.Pilar Souto Presas, 9. Antonia Fernández Gómez, 10.Mª José García Rebollar, 11. Jesús Carreira Vázquez, 12. Mónica Suárez Rodríguez, 13. Diego Couceiro Fernández, 14.
Rosana Fernández Marcos, 15. Susana Golán Presas, 16.Paula Aranzazu Caamaño Sánchez, 17.Alejandro Expósito Ferrerio, 18.Virginia Mosquera Mosquera, 19. Segundo Rey López
,20. José Luis Román Calvo Otero

Presentación de la candidatura de Unión Reformista de Galicia a para las elecciones en Sada

Candidata independiente a la alcaldía sadense por Unión Reformisa de Galicia

Elena Ramallo, única opción para un gobierno estable
Durante la presentación de su candidatura, Ramallo criticó duramente al actual alcalde, Ramón Rodríguez Ares y al que fue su compañero
en el Gobierno, Abel Soto. La única mujer que aspira a la silla del ejecutivo sadense quiso dejar claro que ella “no se arruga” y que tras

la  última legislaltura se hizo evidente que “algunos nos estamos ni estaremos en venta”

- Modificación puntual de las normas urbanísticas para viviendas
unifamiliares particulares en menos de 2000 metros.

- Construcción de una segunda guardería en los terrenos anexos al
Centro Escolar de Mondego.

- Transformación de la zona de la playa y colindantes en bulevares
semipeatonalizados para ocio y paseo.

- Recuperación de instalaciones en la zona de las Brañas para un cen-
tro de día.

-Recuperar para el patrimonio municipal el edificio del Náutico y
convertirlo en un centro lúdico-educativo y de ocio para menores
pionero en el área metropolitana.

-Promover y gestionar ante los organismos correspondientes solu-
ciones para los accesos del Concello, entre ellos buscar una alterna-
tiva a la salida del puerto.

- Redacción urgente de un Plan General adaptado a la legislación vi-
gente.

- Convertir el relleno de Las Brañas y las zonas del humedal en un
gran parque público.

- Adaptación de la antigua Cámara Agraria para local de ensayo de
grupos y bandas de música.

- Promover en los terrenos del relleno del puerto la construcción de
un edificio multiusos de carácter deportivo destinado a la promoción
y desarrollo de actividades náuticas. 

- Creación de la figura municipal del informador del ciudadano y de
la ventanilla única.

- Gestionar la adquisición y recuperación de una casa típica situada
en Fontán con el fin de destinarla a centro social para el disfrute de
todos los vecinos.

- Dotación  de una casa del pueblo para la parroquia de Mosteirón.

-Construcción de una pista de patinaje de velocidad en Samoedo.

Propuesta de URG para las
elecciones municipales

D.V. / MGN / SADA / LA CORUÑA

Unión Reformista de Galicia pre-
sentó la candidatura con la que
concurrirá a las elecciones munici-
pales en Sada en mayo del 2007.

La candidatura de URG, enca-
bezada por Elena Ramallo, esta
compuesta por un grupo de veci-
nos -11 mujeres y 9 hombres- con
luchan con un claro y explícito
lema: ¡Urge el cambio!. Un cam-
bio, en sus propias palabras “hacia
una Sada moderna, limpia, abierta,
equipada, con servicios, con bue-
nas comunicaciones, con zonas de
ocio. Una Sada diferente”.Con
estas premisas, URG  lanza “una
proposición que a los vecinos de
Sada, ya que en sus manos está
dicho cambio, ellos decidirán cuá-
les son sus prioridades, las de
nuestra formación ya están sobre
la mesa”, asegura Ramallo.

Durante la presentación oficial
de su candidatura, la número uno
de URG criticó duramente tanto al
actual alcalde, Ramón Rodríguez
Ares como a su ex compañero en
el gobierno, el nacionalista Abel
Soto. Así, Ramallo hizo hincapié
en que ella “no se ha arrugado”
como “hicieron otros” que “al lle-
gar a la silla de alcalde defrauda-
ron a los vecinos y recordó que
tras su ruptura con el PP, los he-
chos le han dado la razón sobre “la
corrupción” existente en la cúpula
sadense. Por último la mandataria
de URG señaló que en la última le-
gislatura fue evidente que “algu-
nos no estamos ni estaremos en
venta”.

Vecinos de Sada
Todos los integrantes de la lista  se
definen como vecinos que, “al
margen de cualquier ideología po-
lítica, nos une el hecho de presen-
tar una alternativa para una gestión

diferente, cuyas prioridades sean
la educación, el deporte y la pres-
tación social en un Concello en el
que parece que lo único importan-
te es la construcción y promoción
de viviendas, y no las personas”.

La lista esta compuesta por es-
tudiantes y jubilados, trabajadores
del ámbito sanitario entre ellos un
conductor de ambulancia, profeso-
res y funcionarios, dependientas y

comerciales, amas de casa, cocine-
ros, administrativas, personas rela-
cionadas con el mar, entrenadores
de fútbol, representantes de aso-
ciaciones de padres y representan-
tes de asociaciones deportivas...

Una candidatura compuesta de
“gente normal” que aspira a dar un
nuevo aire a la villa sadense en las
próximas elecciones municipales
del 27 de mayo.



F.VILLADONIGA / MGN / LA CORUÑA

-¿La Coruña o A Coruña?

A Coruña. Lo importante es cum-
plir con lo que dispone la legisla-
ción vigente.
-¿Con qué partido no pactaría

nunca?

Con aquellos que represente extre-
mismo o que no acaten la
Constitución.
-¿Con cuál preferiría formar un

gobierno en coalición?
No tengo preferencia por ninguno.
Lo haría con el partido que tuviese
el compromiso de resolver las ca-
rencias y necesidades de la ciudad.
-¿Qué necesita La Coruña?
Más seguridad, generar empleo y
actividad económica, ayudas espe-
ciales para los autónomos, tener
un trato considerado hacia los jó-
venes y los mayores, guarderías
infantiles, un área metropolitana,
un aeropuerto de Alvedro en con-
diciones...

-¿Cuáles serían las tres primeras
acciones de Gobierno que lleva-
ría a cabo?
Reunirme con todos los alcaldes
del área metropolitana, reunirme
con el presidente de las Asociacio-
nes de Vecinos y atender el con-
flicto que existe con los funciona-
rios de La Coruña.
-¿Cuál considera que es el pro-
blema más grave de la ciudad?
El mayor problema es que la ciu-
dad se nos ha quedado pequeña.
-Los jóvenes se concentran en el

centro de la ciudad cada fin de

semana para hacer “botellón”

creando una situación insosteni-

ble para algunos ciudadanos

¿opina que se debería de erradi-

car esta práctica juvenil o busca-

ría una alternativa?
La idea es buscar alternativas al
ocio juvenil. Creo que es  funda-
mental compatibilizar el ocio de
los jóvenes con el descanso de los
mayores.

-Posible solución al actual pro-
blema en la vivienda.
Tenemos varias soluciones. Hay
un tema impositivo que hay que
modificar como las licencias y
tasas que cobra el Ayuntamiento lo
que repercute en el precio de la vi-
vienda. Es importante crear un
Plan General más adecuado a las
necesidades y más comprensible
para los ciudadanos que afecte,
también, al área metropolitana.
Así mismo, soy partidario de pro-
mocionar la vivienda en alquiler
premiando a aquellos que pongan
su vivienda en alquiler en vez de
castigarlos
-¿Por qué considera que el coru-
ñés debe votar a su partido?
Porque somos el único partido in-
dependiente, sin ataduras políticas
de ningún tipo que se presenta a
las elecciones municipales en la
ciudad.Lo único que pretendemos
es defender los intereses de la ciu-
dad por eso nuestro eslogan es
“Coruña ante todo”.
-Una frase para conseguir el
voto de los ciudadanos.
Vamos a defender esta ciudad por
encima de todo y no vamos a con-
sentir ni la corrupción ni las menti-
ras, vengan de dónde vengan.
-Ordene según la prioridad que
le concede en su programa elec-
toral: ocio, sanidad, empleo e in-
fraestructuras. 
El empleo es lo primero, y de ahí
se derivaría el resto. 
-¿Qué factor prima entre aque-
llos que conforman la lista elec-
toral de su partido?

La ilusión y la juventud.
Comprometerse con un partido de
reciente constitución y que se tra-
baje con mucha ilusión. Somos un
partido con escasos recursos eco-
nómicos que se financia exclusi-
vamente de las cuotas de los dos
mil afiliados. 
-¿Se ve en la política local dentro
de 10 años?

Yo me veo en la política mientras
los vecinos y las vecinas de esta
ciudad y los afiliados y simpati-
zantes del partido así lo deseen. Y
la salud me lo permita, que es im-
portante.
-¿Considera que a nivel autonó-

mico y estatal, Coruña se en-

cuentra olvidada a favor de

ciudades como Vigo o Santiago?

Entiendo que sí. Yo tengo que feli-
citar a los dirigentes de Vigo y
Santiago porque han sabido apro-
vechar su situación mientras que
en La Coruña, por las razones que

sean, nos hemos preocupado por
otras cosas como la creación de
obras que no tienen sentido ningu-
no.
-¿Contempla en su programa al-

guna ayuda para las personas

dependientes?
Si, en cuánto al tema de vivienda,
de circulación e incluso hablamos
de una bonificación para aquellos
autónomos que contraten a perso-

nas discapacitadas. Considero que
la Ley de Dependencia es una gran
ley y muy necesaria que cubre una
creciente demanda. 
-¿Cómo se describiría?

Como un hombre independiente
con gran poder de decisión y
mucha capacidad de trabajo y que,
en este momento, se encuentra en
los mejores años de su vida para
poder defender los intereses de
esta ciudad.
-¿Qué virtud destacaría de su

persona?

La paciencia. 
-¿Y qué defecto?

Yo no me los veo, quizá habría que
preguntarles a los demás. Si se
puede llamar defecto podría decir
que soy demasiado confiado.
-El nivel de vida sube pero los

salarios continúan siendo muy

bajos, ¿qué acciones llevará a

cabo en este sentido?

Independientemente de que se ne-
gocien los convenios colectivos,
de que exista un grado de mayor
productividad o de que exista un
empleo estable, se debe de intentar
que los impuestos municipales no
suban por encima del IPC para que
el incremento del salario no resul-
te inferior al aumento del IPC. 
-¿Qué opina sobre la ley que
obliga a los partidos políticos a
tener un número obligatorio de
hombres y mujeres en sus listas?

Es una barbaridad. Yo creo que el
que vale, vale y el que sirve, sirve.
No es cuestión de regularlo con
porcentajes, es degradante para la
persona. La sociedad es capaz de
ver que no hacen faltan porcenta-
jes para que aquellas personas,
hombres y mujeres, que tienen ilu-
sión por la política participen en
ella. 
-Cada fin de semana suceden va-

rios altercados en las zonas de

marcha de la ciudad, ¿cree que

el motivo es la falta de presencia

policial en las calles?
Sí, claro. En esta ciudad aumenta
la población, aumenta la producti-
vidad, aumenta el tráfico y sin em-
bargo decrecen el número de
policías. Esto es incomprensible.
En todos los barrios que hemos vi-
sitado con el partido demandan
una mayor presencia policial o el
retorno de la figura del policía de
barrio. 
-¿Cómo visiona el futuro de La
Coruña a corto plazo? 

Bien. Si se produce el cambio, que
se tiene que producir en la corpo-
ración municipal, yo creo que es
una ciudad con un gran futuro y
que debe ser la ciudad que lidere
Galicia como capital socioeconó-
mico. Y nosotros vamos a luchar
por eso con todos aquellos que
también lo deseen. 

-Realmente, ¿es el momento del

cambio?

Sí, sin duda lo es. Los vecinos de
esta ciudad yo creo que ya están
cansados. Tras más de veinte años
de los socialistas en el gobierno, a
lo mejor hasta tres generaciones
han visto al mismo alcalde y es
hora de que se acabe con las ma-
yorías absolutas. En mi opinión es
importante que se produzca una
renovación de la ciudad de La
Coruña. 
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“No pactaría con aquellos
partidos que representen

extremismo o que no acaten
la Constitución”

“Somos el único partido
independiente, sin ataduras
políticas de ningún tipo que
se presenta a las elecciones
municipales en la ciudad”

“Creo que la ley de
porcentajes en las listas

electorales es una
barbaridad. El que vale, vale,
independientemente de que

sea hombre o mujer”

Corcoba y Marcos, las otras
Fernando Rodríguez Corcoba formó su propio partido político, “Coruñeses Con Buenos Argumentos”, para optar de forma

independiente a la Alcaldía de la ciudad . El líder de Cor.co.b.a. afirma que su principal interés son La Coruña y los coruñeses
y  matiza que son el único partido sin ataduras políticas de ningún tipo. El regreso de la figura del policía de barrio y la

conversión de La Coruña en la capital socioeconómica de Galicia son dos de los pilares de su programa electoral



-¿La Coruña o A Coruña?

En español La Coruña, en gallego
A Coruña y por respeto a las liber-
tades individuales como cada co-
ruñés prefiera.
-¿Con qué partido no pactaría

nunca?

No se puede contestar genérica-
mente a esta cuestión. En principio
con el BNG-UPG porque no tene-
mos ningún punto de encuentro.

-¿Con cuál preferiría formar un

gobierno en coalición?

Tienen que hablar los ciudadanos.
Ellos van a dibujar la representa-
ción política de cada uno y nos-
otros respetar su voluntad.
-¿Qué necesita La Coruña?

Que los coruñeses recuperen la
ciudad para ellos, un nuevo impul-
so con los ciudadanos como prota-
gonistas. Así la fuerza de nuestra
ciudad será imparable.
-¿Cuáles serían las tres primeras

acciones de Gobierno que lleva-

ría a cabo?

Promoción de viviendas de V.P.O.
para jóvenes coruñeses, plan ur-
gente de tráfico y mejora de la mo-
vilidad e implantación de la
policía de proximidad.
-¿Cuál considera que es el pro-

blema más grave de la ciudad?

La pérdida de tejido industrial y de
puestos de trabajo.
-Cientos de jóvenes se concen-
tran en el centro de la ciudad
cada fin de semana para hacer
“botellón” creando una situa-
ción insostenible para algunos
ciudadanos ¿opina que se debe-
ría de erradicar esta práctica ju-
venil o buscaría una alternativa
para conciliar ambas partes del
conflicto?

El botellón es el resultado de la in-
capacidad de las administraciones
para cubrir una oferta de ocio
digna para los jóvenes. No se

puede consentir que haya coruñe-
ses que no puedan conciliar su
descanso por los ruidos y, en algu-
nos casos, por el vandalismo calle-
jero. Presencia policial y más
control.
-Posible solución al actual pro-

blema en la vivienda.

Desarrollo íntegro del P.G.O.M.
en el que se recogen 11.000 vi-
viendas con un importante grado
de protección que las hacen ase-
quibles para los jóvenes. 
-¿Por qué considera que el coru-

ñés debe votar a su partido?

Porque defendemos la esencia au-
téntica de la personalidad coruñe-
sa. Nos debemos exclusivamente a
los intereses de los ciudadanos y
queremos un Ayuntamiento con
más gestión y menos política.
-Una frase para conseguir el

voto de los ciudadanos.

La Coruña nos une.
-Ordene según la prioridad que

le concede en su programa elec-

toral: ocio, sanidad, empleo e in-

fraestructuras. 

Empleo, sanidad, infraestructuras
y ocio.
-¿Qué factor prima entre aque-

llos que conforman la lista elec-

toral de su partido?

Es la primera vez que concurren a
unas elecciones. Somos aire fresco
y hemos demostrado en nuestras
profesiones nuestra valía. 
Juventud y experiencia como for-
mula para seguir progresando.
-¿Se ve en la política local dentro

de 10 años?

No. Todo tiene un tiempo y hay
que saber dar el relevo en su mo-
mento.
-¿Considera que a nivel autonó-

mico y estatal, Coruña se en-

cuentra olvidada a favor de

ciudades como Vigo o Santiago?

Sin ninguna duda. El Gobierno
municipal ha hecho que La Coruña
pierda protagonismo en nuestra
Autonomía y en el Estado. Los
ciudadanos recuperaremos con
nuestro trabajo y nuestra ilusión el
liderazgo de La Coruña.
-¿Contempla en su programa al-

guna ayuda para las personas

dependientes?

Por supuesto. Sobre todo para
aquellas cuyos recursos económi-
cos son mas escasos. Tenemos una
sensibilidad social que se acredita
en todo nuestro programa.

-¿Cómo se describiría?

Como cercano, no miro para otro
lado.
-¿Qué virtud destacaría de su

persona?

La lealtad.
-¿Y qué defecto?

Cuando se trata de La Coruña, la
impaciencia para hacer mas cosas.
-El nivel de vida sube pero los

salarios continúan siendo muy

bajos, ¿qué acciones llevará a

cabo en este sentido?

Intentar que las políticas de recau-
dación de impuestos no incremen-
ten mas la carestía de la vida.
Bastante trabajo tienen las fami-

lias con intentar salir adelante
como para que desde las institu-
ciones se les dificulte por la vía
impositiva.
-¿Qué opina sobre la ley que

obliga a los partidos políticos a

tener un número obligatorio de

hombres y mujeres en sus listas?

Creo en los méritos. El ser hombre
o mujer no debe suponer ni venta-
ja ni inconveniente. Este es un pro-
blema de cultura social que no se
soluciona con un Decreto Ley.
-Cada fin de semana suceden va-

rios altercados en las zonas de

marcha de la ciudad, ¿cree que

el motivo es la falta de presencia

policial en las calles?

Sin duda es uno de los motivos
principales. La presencia policial
es un elemento disuasorio para
aquellos que quieren practicar en
vandalismo en nuestras calles.
-¿Cómo visiona el futuro de La

Coruña a corto plazo? 

Existe una incertidumbre que el
próximo día 27 los ciudadanos van
a despejar definitivamente. Si La
Coruña tuviera un gobierno radi-
cal de extrema izquierda daría un
paso atrás de 50 años. Yo espero y
deseo que el próximo gobierno
municipal cuente con nuestra pre-
sencia y se pivote en torno al cen-
tro y a la moderación.
-Realmente, ¿es el momento del

cambio?

Es el momento del impulso, los
grandes partidos se han radicaliza-
do y hacen de la crispación y del
insulto su fundamento político.
Las coruñesas y los coruñeses pre-
ferimos el respeto y la defensa de
ese talante abierto y liberal que le
ha dado a La Coruña una persona-
lidad diferente y la ha convertido
en el ejemplo para muchas ciuda-
des de Galicia de España y de
Europa.

“En español La Coruña, en

gallego A Coruña y por

respeto a las libertades

individuales, como cada

coruñés prefiera”

“La Coruña necesita que los
coruñeses recuperen la

ciudad para ellos, un nuevo
impulso con los ciudadanos
como protagonistas. Así, la

fuerza de nuestra ciudad será
imparable”
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opciones políticas de La Coruña
Carlos Marcos Blanco, candidato por el Partido Galeguista, ofrece una nueva forma de hacer política en la que prima una

buena gestión de la ciudad por encima de las descalificaciones entre candidatos de uno y otro partido. Situado en el centro y
declarando estar muy orgulloso de La Coruña y del Coruñesismo, Marcos llega como aire fresco a las elecciones para

representar a un gran sector de la ciudadanía que echa en falta que Coruña defienda sus propios intereses
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Por fin llegó el momento que
todos los vecinos del municipio
coruñés de Bergondo llevaban
tiempo esperando. Tras casi seten-
ta años, el Centro de Recreo e
Instrucción constituido por un
grupo de emigrantes e incautado
por el Estado tras el estallido de la
Guerra Civil española vuelve a
pertenecer al patrimonio de los
bergondeses. 

Más de sesenta gallegos emi-
grados en Nueva York, un millar
de vecinos y personalidades del
Gobierno gallego y provincial así
como varios alcaldes, acudieron al
acto de reinauguración del edificio
de “A Senra”, convertido en un
centro multiusos y un centro de día
y símbolo histórico de la recobra-
da libertad.

El descubrimiento de un mo-
numento dedicado a los emigran-
tes que fundaron el centro en el
año 1936 marcó el inicio de una
gran día para la historia de
Bergondo. El presidente del
Centro de Instrucción y Recreo,
Antonio Casal, quiso recordar en
su intervención a todos los bergon-
denses “que fueron quedando en el
camino” y “no pudieron ver su
sueño hecho realidad”. Así mismo,
instó a las nuevas generaciones a
que “cuiden y conserven” lo que
“con tanto esfuerzo se hizo”.

El alcalde socialista, José
Fernández quien inició en el año
2000 las gestiones para la recupe-
ración del edificio, afirmó que re-
cuperar “A Senra” había sido
como un sueño. “Es bonito soñar,
pero más hermoso es hacer reali-
dad los sueños”, declaró durante el
acto.

Hijo predilecto
El ex presidente de la asociación
bergondesa en Norteamérica,
Benito Santos, fue nombrado

como  hijo predilecto de Bergondo
dado el esfuerzo y el tesón en su
lucha por recuperar “A Senra”. La
viuda y los hijos de Santos, fueron

los encargados de recibir, con gran
emoción, los homenajes al nuevo
hijo predilecto de Bergondo. 

Música y comida
Tras las diversas intervenciones de
las personalidades asistentes,
todos aquellos que quisieron estar
presentes en la reinauguración del
centro rehabilitado, visitaron las
instalaciones y, tras un concierto
de la banda de música de la locali-
dad, participaron en una cena de
confraternidad. La Coral Maior de
Bergondo y un concierto del músi-
co y poeta Antonio Placer, fueron
los encargados de poner al nota de
color a una velada inolvidable.

Más tarde, los asistentes pudie-
ron disfrutar de una gran churras-
cada y de una verbena amenizada
por la orquestra Foliada. Mercedes
Peón también quiso aportar su gra-
nito de arena con un concierto que
puso fin a la celebración. 

“A Senra” albergará diferentes
exposiciones entre las que desta-
can el “Centro de Instrucción y
Recreo de Bergondo y sus contor-
nos”, “Cómo se hace un libro” ce-
dida por la Diputación de La
Coruña, “Las mil caras de le inmi-
gración” cedida por el Consorcio
de Las Mariñas, “Bergondo en
imágenes” y la muestra “Galicia y
América” cedida por el Consejo de
Cultura Gallega.

Los orígenes
En 1924 un grupo de emigrantes
gallegos naturales de Bergondo y
residentes en Nova York acorda-
ron constituir una Asociación que
se denominó como “Centro de
Instrucción y recreo de Bergondo
y sus contornos”, registrada en el
Gobierno Civil el 17 de diciembre
de 1926.

Para dar cumplimiento a  sus
fines de carácter instructivo, cultu-
ral y deportivo, adquirieron la
finca denominada “A Senra” de
9.135 m2. Posteriormente, con las
ayudas económicas de sus socios y
la colaboración desinteresada de
muchos bergondeses, se levantó
una edificación dotada de semisó-
tano de 260 m2, bajo de 669 m2 y
primera planta de 408 m2, com-
plejo éste que fue inaugurado el
día 12 de julio de 1936.

La incautación
Tras la sublevación militar contra
la República el 18 de julio de
1936, el complejo fue ocupado por
tropas militares franquistas, se-
gundo consta en las actas de la
Sociedad de 4 de agosto y 12 de
septiembre de 1936.

Seguidamente se abrió un ex-
pediente por la Comisión Central
de Bienes Incautados y por decre-
to de 14 de julio de 1937,  se acor-
dó la incautación del edificio y
terrenos anexos y a su ocupación
como propiedad del estado, con

fundamento en el decreto núm.
108 da Junta de Defensa Nacional
del 13 de noviembre de 1936, y
como consecuencia de todo esto,
tal y como figura en la certifica-
ción registral,la Jefatura Superior
Administrativa de Responsabili-
dades Políticas acordó que se ins-
cribiese el inmueble y terrenos
indicados en el registro de  la
Propiedad a favor del Estado, inte-

resándose por la inscripción del
dominio , y como tal figuraba en el
Tomo 961, Inscripción 1ª y única
del Registro de la Propiedad de
Betanzos.

Terminada la Guerra Civil, se
decide su adscripción al
Ministerio de Educación, quien a
su vez lo adscribe a la Universidad
de Santiago, segundo consta en el
acta firmada por el rector con
fecha 5 de febrero de 1945, que lo
destina al Albergue Universitario
dependiente del SEU.Ya en la dé-
cada de los 70 dejó  de tener acti-
vidades conocidas, permanecien-
do abandonado el edificio, que su-
frió un  progresivo proceso de de-
terioro, siendo una ruina en el año
2001, fecha en la que fue final-
mente cedido al ayuntamiento de
Bergondo por la Dirección
General de Patrimonio del Estado.

El Gobierno del General

Franco declaró que “el

Centro de Instrucción y

Recreo” carecía de

“personalidad jurídica para

reclamar la devolución de

la finca” tras el primer

intento de los bergondeses

por recuperar “A Senra”

Más de un millar de
vecinos asistieron junto a

personalidades del
Gobierno gallego y

provincial y emigrantes
llegados de Nueva York a
una comida multitudinaria
en un día histórico para el

municipio 

Casi setenta años después de ser incautado, el edificio
de “A Senra” vuelve a las manos de sus creadores, los
bergondeses. Un monumento a los emigrantes marcó la
reinauguración  de este centro de recreo e instrucción
que a partir de ahora funcionará como un espacio
multiusos y un centro de día. Un total de 65
bergondeses emigrados a Estados Unidos acudieron a
la cita junto a más de mil vecinos que quisieron asistir
a la inauguración del rehabilitado edificio. El
presidente de la asociación bergondesa en
Norteamérica, Benito Santos, fue nombrado como hijo
predilecto dado el esfuerzo que durante años realizó
para que el edificio fuera devuelto a su pueblo.              

Fundado por los emigrantes, fue incautado en 1936 por el Estado, poco después del estallido de la Guerra Civil

Bergondo recupera “A Senra”
El alcalde de Bergondo, José Fernández, inició en el año 2000 las gestiones para recuperar el

edificio, constituido por un grupo de emigrantes, para el patrimonio municipal y buscó
financiación para su rehabilitación.
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Cuentan que el día en el que el an-
terior Alcalde de La Coruña, Paco
Vázquez, inauguró la plaza del
Obelisco afirmó que este emplaza-
miento sería “la sala de estar del
ayuntamiento”. Pues dicho y
hecho. Los funcionarios que lle-
van más de un año sumidos en un
conflicto laboral con el propio
ayuntamiento de la ciudad herculi-
na, le han tomado la palabra a
“Paquito” y no piensan levantar el
campamento instalado en lo que
ellos renombraron como el
“Cantón de la Resistencia” hasta el
mismo día de las próximas elec-
ciones municipales.  

Muchos se preguntarán cómo
este centenar de trabajadores
aguanta durante más de dos meses
las 24 horas a la intemperie con el
único abrigo de una lona que in-
tenta imitar una tienda de campaña
y un par de sombrillas. La respues-
ta es fácil. Cada promesa incum-
plida que realiza Javier Losada, el
actual Alcalde de La Coruña, es un
empujón para continuar luchando.
Así lo manifestaba el delegado del
sindicato CSI-CSIF, Manuel
Aceña, quién quiso aclarar que
“Losada incumple su palabra. Dijo
que negociaría con nosotros des-
pués de las elecciones y, como no
salió el resultado que él esperaba,
ahora dice que negociará   tras  las
elecciones municipales”. En este
sentido, Roberto Tizón, responsa-
ble sindical de CIG, matizaba que
el actual Alcalde “es un auténtico
mentiroso, sabe que no va a ser el
próximo en llevar el tema, que los
ciudadanos tienen que elegir, y por
eso aplaza las negociaciones.

Victoria en las
elecciones

Hace aproximadamente un año
que este amplio grupo de funcio-
narios comenzaban una serie de
movilizaciones con el objetivo de
reclamar una justa valoración de
los puestos de trabajo en el ayunta-
miento  y denunciar la excesiva
desproporción salarial entre los
funcionarios de los niveles supe-
riores e inferiores. Tras la rotunda
negativa por parte del Consistorio

a negociar con quién Carmen
Marón calificaba como “tres o
cuatro”, Losada prometió sentarse
a la mesa para solucionar el pro-
blema tras las elecciones sindica-
les. Lo que no se esperaba el
Alcalde, es que los tres sindicatos
que protagonizan el conflicto la-
boral -CSI-CSIF, CCOO y CIG-
alcanzaran la mayoría absoluta en
la Junta de Personal. Así, el con-
junto de estos tres sindicatos con-
seguía un total de 842 votos en

unas elecciones que se caracteriza-
ron por tener uno de los mayores
índice de participación de la histo-
ria. Tras los resultados electorales,
Losada aplazaba de nuevo la nego-
ciación y solicitaba a los sindica-
tos que “muestren una posición de
evitar la confrontación y el estar
alterando aspectos de la vida coti-
diana en el sentido de que también
va a haber elecciones municipa-
les”. 

Sentencia favorable
Por otro lado, la Sala de lo
Contencioso Administrativo  nú-
mero 3 de La Coruña, anuló las
sanciones interpuestas por parte
del ayuntamiento a tres trabajado-
res, en la primera sentencia rela-
cionada con el conflicto laboral.
En este sentido, los representante
sindicales destacaron que hay 90
expedientes abiertos a trabajado-
res y que “sentirte perseguido en
tu propio empleo y estar bajo pre-

sión puede producir bajas labora-
les”. Así, recordaron que el
gobierno municipal no aplicó la
sanción anterior por injurias efec-
tuadas por un mando “poniendo en

evidencia el doble rasero y, ante
pruebas contundentes , mirando
para otro lado”.

Más de 30.000 firmas
El pasado 12 de mayo, CSI-CSIF,
CIG y CCOO presentaron en el
Registro municipal más de 30.000
firmas como muestra de apoyo a
su protesta por parte de los ciuda-
danos coruñeses. Así, Manuel
Aceña, declaraba que el Alcalde
“no puede esconder la cabeza
como las avestruces, no se puede
mentir seguido. Somos la mayor
parte de la plantilla”. 

A falta de escasos días para las
elecciones municipales, el futuro
del conflicto laboral entre trabaja-
dores y ayuntamiento de La

Coruña es totalmente incierto.
Roberto Tizón se muestra claro y
contundente en este sentido. “No
hay nada que nos haga cambiar de
actitud. Avisamos de que no era
una lucha de carácter político pero
si no hay respuesta, intentaremos
cambiar de interlocutor”, afirmó.
De la misma forma Aceña declara-
ba que “confiamos en que el go-
bierno municipal pagará en votos
su prepotencia e ilegalidades”.

“Losada incumple su
palabra. Dijo que

negociaría con nostros
después de las elecciones

sindicales y , como no
salió el resultado que se
esperaba, ahora dice que
negociará después de las
elecciones municipales”

El pasado 12 de mayo,
CSI-CSIF, CIG y CC.OO,
presentaron en el Registro

más de 30.000 firmas
como muestra de apoyo de
los ciudadanos coruñeses
al conflicto laboral que
durante más de un año

mantienen con el
ayuntamiento

Tras los resultados de las elecciones en las que los sindicatos que lideran el conflicto alcanzaron la mayoría
en la junta de personal

Losada miente de nuevo y aplaza la
negociación con los funcionarios

CSI-CSIF, CIG y CCOO continúaran la acampada en la plaza del Obelisco hasta el día de las elecciones municipales
Un Tribunal anula las sanciones a tres trabajadores del Ayuntamiento en la primera sentencia del conflicto laboral

“Confiamos en que el
Gobierno municipal pague

en forma de votos su
prepotencia e ilegalidades”
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El Maravilloso Marvin Hagler es
el nuevo miembro de la Academia
Laureus del Deporte. La leyenda
del boxeo norteamericano se con-
vierte así en el miembro número
45 de la Academia Laureus, que
reúne a las grandes figuras del de-
porte mundial.Marvin Hagler fue
uno de los mejores boxeadores de

los 70 y 80, además de campeón
del Mundo de Peso Medio de
1980 a 1987. A lo largo de su tra-
yectoria acumuló 62 victorias, 3
derrotas, 2 empates y 52 victorias
por K.O.

Entre otros logros, Hagler
ganó el Campeonato del Mundo
de peso medio en septiembre de

1980, título que mantuvo durante
siete años y medio. 

Un gigante  del ring
Edwin Moses, presidente de la
Academia Laureus, ha dicho:
“Marvin Hagler ha sido un gigan-
te del ring. No sólo ha sido un ga-
nador, sino todo un campeón que
durante años ha dominado los
pesos medios con estilo y brillan-
tez. Ha sido un colaborador habi-
tual de Laureus muchos años, por
lo que es para mí un placer darle la
bienvenida como miembro de la
Academia Laureus. Sé que se en-
tregará con el máximo entusiasmo
a las causas apoyadas por
Laureus”.

Hagler estuvo presente en la
Ceremonia de entrega de los
Premios cuando se premió al bri-
tánico Luke Dowdney con el ga-
lardón Laureus Sports for Good.
Su primer acto como nuevo
miembro de la Academia Laureus
fue felicitar a Dowdney por su
labor de creación de un proyecto
de clases de boxeo destinadas a
jóvenes desfavorecidos de barria-
das pobre de Río de Janeiro.

En palabras de Hagler: “He
apoyado a Laureus desde hace
muchos años, por lo que es para
mí un honor ser invitado a formar
parte de la Academia Laureus. Ha
sido un placer poder entregar a

Luke este galardón. En Río, donde
la violencia callejera se palpa cada
día, el boxeo es una excelente vál-
vula de escape que proporciona a
los jóvenes una vía para encauzar
su agresividad y mantenerles ale-
jados de las drogas, las bandas y el
crimen. La Fundación Laureus ha
hecho una importante labor desde
sus inicios de la que yo ahora es-
pero poder formar parte”.

Laureus está compuesto de
tres organismos fundamentales:
los Premios Laureus, la Academia
Laureus y la Fundación Laureus
o” Laureus Sports for Good
Foundation” Juntos celebran la
excelencia del deporte y su capa-
cidad para promover el cambio
social.

Los miembros de la Academia
Laureus deciden anualmente a los
ganadores de los Premios

Laureus, además de ejercer como
embajadores globales de la
Fundación Laureus, cuyo lema, en
palabras del presidente honorífico
Nelson Mandela, es que “el depor-
te tiene el poder de cambiar el
mundo”. 

Su misión es utilizar el poder
del deporte para llevar a cabo pro-
yectos de desarrollo en todo el
mundo que promuevan el cambio
social. Su labor se centra en ayu-
dar a los jóvenes a superar proble-
mas como pobreza, falta de hogar,
guerra, violencia, drogas, discri-
minación y sida. 

Unos 150.00 jóvenes desfavo-
recidos han podido beneficiarse
de los 48 proyectos que la
Fundación Laureus está desarro-
llando alrededor del mundo.

La leyenda del boxeo norteamericano se convierte en el miembro número 45 

Marvin Hagler, nuevo miembro de
la Academia Laureus

El presidente Edwin Moses dio la bienvenida al campeón del Mundo de peso medio

“Siempre he mostrado mi
apoyo a Laureus, por lo

que es un gran honor para
mí convertirme en

miembro de la Academia”,
dijo este deportista,
conocido como el

“Maravilloso Marvin
Hagler”
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El primer acto de Hagler
como Laureus fue felicitar
a Dowdney por su labor de
creación de un proyecto de

clases de boxeo para los
jóvenes desfavorecidos de

Río de Janeiro 

La misión de la Fundación

Laureus es utilizar el

deporte para llevar a cabo

proyectos en todo el

mundo que promuevan el

cambio social

El Sevilla F.C. consigue
la Copa UEFA

El club de fútbol andaluz logró
por segunda vez la UEFA tras
más de dos horas de juego contra
el conjunto catalán del Español,
en un igualado partido que se de-
cidió en la ronda de penaltis.

Fonsi Nieto debuta en
MotoGP

El sueño de Fonso Nieto se ha
hecho por fin realidad: participar
en un Gran Premio de MotoGP.
Lo hará en Francia a "lomos" de
una Kawasaki de 800 cc., para
sustituir a Olivier Jacque, que
está lesionado. Fonsi dejó el
mundial de motociclismo hace
tres años, después de seis tempo-
radas en 250, para participar el
campeonato del mundo de
Superbikes, aunque lo que él
siempre quiso es competir en
MotoGP.

Kuerten renuncia al
Roland Garros

El mejor tenista brasileño de
todos los tiempos, Gustavo
Kuerten, anunció su renuncia al
Roland Garros, torneo que con-
quistó en 1997, 2000 y 2001, por
considerar que no ha alcanzado
un nivel físico y técnico ideal.

Holyfield se quiere
retirar como campeón

Evander Holyfield quiere ganar
un quinto título en los pesos pe-
sados porque su obsesión desde
que tenía ocho años era retirarse
como campeón mundial. El  bo-
xeador anunció oficialmente su
combate del 30 de junio contra
Lou Savarese en El Paso.
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Premios Laureus... en directo

Siempre había creído que las “alfombras rojas” eran rojas

Texto: R.A. y P.B. 
Foto: Pedro Riera

En este caso no, la “alfombra
roja” era azul. La razón de ello
debe ser por diferenciarla de la de
los pomposos festivales de
Hollywood, Cannes y Venecia, ya
que por celebridades, agresivos
fotógrafos a la búsqueda de sus
perfiles o trajes femeninos con
escotes de infarto, era igual. 

Por primera vez cubría perio-
dísticamente un evento de carác-

ter internacional y para ello la
perfecta organización Laureus se
encargó de bautizarme obligán-
dome a acudir al lugar de la Gala
un día antes para… hacerme una
foto. Pensé que la organización se
había enterado que era novato, y
que todo se trataba de una broma,
hasta que vi a mi lado posando y
diciendo “patata” en dirección a
una webcam a algunos consagra-
dos de la comunicación. Empecé
en ridículo, pero bien.

El día de la Gala, bien afeita-
do, americana y cámara en mano
a la caza de la imagen del día. En
la alfombra roja-azul de recep-
ción 49 cameraman, o mejor
dicho tigres de bengala con cáma-
ra y sus codos, me separaban
exactamente dos metros y medio
de las celebridades que en minu-
tos desfilarían. Para que lo en-
tiendan es como las caricias que
se hacen los pívots dentro de la
botella en un partido de básket:
posiciona y grita, el contrario no
importa. No conseguí ni una foto
decente. ¿Cómo se lo iba a expli-
car al jefe? Pufff… la cosa empe-
zaba no pintando muy bien.

A las 6 de la tarde en punto la
lluvia daba la bienvenida a los in-
vitados a los premios Laureus.
Entre ellos merecía la pena apren-
der de la elegante mirada de
XXXXX, de la ingeniosa y des-
carada break-dance performance
de Cuba Goodwing Jr. delante de

los flashes, escuchar el aclamo
del público a la fotogénica Eva
Longoria, o de la cálida sonrisa
del Presidente de la Asociación
Laureus, Edwin Moses. Otros pa-
saron más desapercibidos: a
Sergei Bubka sólo le delataba su
blanco de piel, Indurain no podía
esconder su inocente mirada,
Mónica Selles sus piernas, Boris
Bécquer su peinado a lo Jet-Set. 

A otros se les esperaba y no
pasaron ni siquiera desapercibi-
dos, simplemente no pasaron; fue
el caso de algunos jugadores del
Barça. Iker Casillas y Fernando
Ramos del Real Madrid, y Kun
Agüero y Maxi del Atlético sí que
se presentaron. Los que faltaron y
un escaso mojado público a las
puertas del Palau Sant Jordi se
perdieron un evento organizado
con precisión de relojería ameri-
cana en el que las Pussy Cat ense-
ñaron y sus bellas voces en
directo y algo más entre premio y
premio. 

En la sala de prensa el
President Laporta nos deleitaba
con su conocimiento en lenguas,
Mark Spitz temblaba respondien-
do preguntas sobre un tal Phelps,
y a la máxima Star no deportiva
presente en la Gala, el elegante
XXXXXX, no logré grabarle una
palabra. Luego me di cuenta que
era porque no se presentó a la
convocatoria de prensa. ¿Y ahora,
cómo le iba a explicar esto al

jefe? Me daba la impresión que
mi bautizo profesional sería tam-
bién mi carta de despido.

Pero en la Sala de Periodistas
me detuve a ver la ceremonia.
¿Qué son los Premios Laureus?
¿A qué tanta algarabía, showman
y escote? Conociendo poco sobre
ellos, lo primero que percibí es
que los premios Laureus despren-
den unión, solidaridad y humani-
dad. La idea que el deporte es
necesario, imprescindible para
cualquier ser humano, basándose
en el espíritu olímpico fundado
por el Baron de Couvertain, que
definía el deporte como una he-
rramienta “para conocernos y
comprender mejor los y lo que
nos rodea”. El deporte nos sirve
de eficaz vehículo pedagógico y

social, y su aplicación en zonas
del mundo faltas de recursos
ayuda a que los jóvenes adquie-
ran dichos valores.

La Organización Laureus im-
pulsa una gran cantidad y varie-
dad de proyectos en dicha
dirección, y sus premios van des-
tinados a reconocer a los grupos e
individuos deportivos profesio-
nales que más se acercan a dichos
principios. Eso me parecía her-
moso, y era lo que iba a contarle
al jefe. ¡Y funcionó!

Mi primera gran prueba aca-
baba bien. Veamos si el próximo
año el jefe me envía a
Montecarlo. Ya me lo imagino:
“Bonjour, un caffe s’il vous
plaît…”
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Coche compacto, gran variedad.
Dos nuevas variantes económicas
amplían ahora la gama de mode-
los del nuevo MINI. En el salón
internacional del automóvil de
Ginebra se festejó el estreno mun-
dial del nuevo MINI One y del
nuevo MINI Cooper D .

La variante básica de este
compacto coche de tracción de-
lantera, se ofrecerá con un motor
tetracilíndrico de gasolina de
1.400 cc y 70 kW/95 CV. En el
caso del nuevo MINI Cooper D,
un motor turbodiésel de cuatro ci-
lindros de 1.600 cc y 80 kW/110
CV conjuga temperamento, gran
capacidad de recuperación y ace-
leración y una economía ejemplar.
Al igual que los nuevos modelos
MINI Cooper S (128 kW/175 CV)
y MINI Cooper (88 kW/120 CV),

cuyas ventas se iniciaron con ex-
cepcional éxito, también las va-
riantes que ahora se presentan
llevan motores completamente
nuevos, que permitirán disfrutar
aun más de la conducción y que,
al mismo tiempo, consumen y
contaminan menos. 

El nuevo MINI One consume-
en promedio 5,7 litros a los 100
kilómetros según ciclo de pruebas
UE. El MINI Cooper D apenas
necesita 4,4 litros de combustible
diésel a los 100 kilómetros, con lo
que es el MINI más económico
que jamás se ha fabricado.

Diseño de estética
específica

La fascinante imagen, la remode-
lación del habitáculo con materia-
les de alta calidad y diversos
elementos de diseño de carácter

único y la inigualable maniobrabi-
lidad son los factores típicos que
distinguen al nuevo MINI.

En el caso del nuevo MINI
One y del nuevo MINI Cooper D,
estas cualidades se combinan con
una ejemplar eficiencia. Todos los
modelos de la nueva generación
del MINI son el resultado de una
evolución del diseño de la carro-
cería, en la que se ha mantenido la
estética inconfundible de la
marca, aunque refrescando sus lí-
neas. En el MINI One, la caracte-
rística parrilla hexagonal adquiere
una expresión más específica me-
diante láminas de color negro.
También los cuerpos de los espe-
jos retrovisores exteriores y la

manilla del portón son de color
negro.

La elegante estética del nuevo
MINI One también se debe al
techo, que es del mismo color de
la carrocería. El nuevo MINI
Cooper D, por su parte, lleva de
serie el techo de color negro o
blanco, para contrastar con el

color del resto de la carrocería. Si
lo desea el cliente y sin costo adi-
cional, el techo también puede ser
del mismo color de la carrocería,
una opción que también se aplica
en el caso del MINI Cooper S y en
el MINI Cooper. El nuevo MINI
Cooper D tiene un capó especial-
mente abombado con nervios más
acentuados, lo que se explica por
la mayor altura del propulsor.
También la entrada de aire de la
versión diésel es más grande que
en los demás modelos. De esta
manera subraya el carácter diná-
mico del motor diésel del nuevo
MINI Cooper D. Además, la en-
trada de aire tiene cantos redonde-
ados y una rejilla especialmente
fina del radiador, marcando así un
detalle estético más que distingue
a este modelo. A ello se suma una
varilla transversal que atraviesa la
entrada de aire inferior y que es
del mismo color de la carrocería,
otro detalle de diseño específico
más que tiene esta variante.

MINI One: motor de avanzada
tecnología, temperamental y efi-
ciente. El propulsor de cuatro ci-
lindros de 1.400 cc del nuevo
MINI One proviene del motor at-
mosférico de 1.600 cc del nuevo
MINI Cooper y dispone de las
mismas ingeniosas soluciones téc-
nicas. La forma de la entrega de la
potencia y la eficiencia de este
motor se explican principalmente
por el sistema de regulación ple-
namente variable de las válvulas,
basado en la tecnología VALVE-
TRONIC, desarrollada por el
BMW Group. También la varian-
temás pequeña de este moderno
motor de aluminio brilla por la re-

lación entre su potencia y su peso.
El aumento de la eficiencia tam-
bién se debe a la bomba de aceite

regulada por el caudal volumétri-
co y, además, a la bomba de agua
refrigerante de desconexión auto-
mática, que únicamente se pone
en marcha cuando el motor del
nuevo MINI One alcanza su tem-
peratura óptima de funcionamien-
to.

Considerando su potencia de
70 kW/90 CV, el motor tetracilín-
drico de nuevo MINI One tiene 4
kW más que el propulsor anterior.
Su par máximo es de 140 Nm. El
motor de tecnología punta del
nuevo MINI One logra que el
coche tenga unas prestaciones re-
almente deportivas y, a la vez, que
el consumo y las emisiones sean
ejemplares. Para acelerar de 0 a
100 km/h, apenas necesita 10,9
segundos. Su vehemente capaci-
dad de aceleración termina a una
velocidad de 185 km/h. El consu-
mo promedio según ciclo de prue-
bas UE es de 5,7 litros a los 100
kilómetros, lo que significa que es
aproximadamente un 15 por cien-
to inferior al consumo del modelo
anterior.

El más económico
En el caso del nuevo MINI
Cooper D, las ventajas que ofre-
cen los motores diésel modernos
salen a relucir de modo especial-
mente evidente. Este modelo está
equipado con el propulsor turbo-
diésel de 1.600 cc, también com-
pletamente nuevo, que tiene una
potencia de 80 kW/110 CV y un
impresionante par motor de 260
Nm, por lo que tiene una capaci-
dad de aceleración y recuperación
excepcional en su segmento. Este
motor, que apenas pesa 123,5 ki-
logramos gracias a su construc-
ción ligera de aluminio, cuenta
con diversos avances tecnológi-
cos. Entre ellas, el innovador sis-
tema de inyección directa
common-rail y un turbocompresor
con turbina de geometría variable,
capaz de entregar la potencia ópti-
ma a cualquier régimen. Además,
, el nuevo MINI Cooper D tiene
una capacidad de aceleración es-
pecialmente grande por lo que es
el MINI más económico que
jamás se ha fabricado.

El salón internacinal del autimóvil de Ginebra festejó el estreno mundial del nuevo auto

El nuevo Mini One: disfrutar más, consumir menos
La variante básica de este compacto coche de tracción delantera, se ofrecerá con un motor tetracilíndrico de gasolina de 1.400 cc

y 70 kW/95 CV. En el caso del nuevo MINI Cooper D, un motor turbodiésel de cuatro cilindros de 1.600 cc y 80 kW/110 CV
conjuga temperamento, gran capacidad de recuperación y aceleración y una economía ejemplar

La fascinante imagen, la
remodelación del

habitáculo con materiales
de alta calidad y diversos
elementos de diseño de
carácter único son los
factores típicos que

distinguen al nuevo MINI

El MINI Cooper D es el
más económico que jamás
se ha fabricado gracias a

sus innovadoras
carcterísticas
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Ecclestone, en unas declaraciones
a TV3, aseguró que la firma del
acuerdo alcanzado no será firmado
hasta que se hayan celebrado las
elecciones. "Ya dije que no firma-
ría el contrato hasta después de las
elecciones porque no sé con quien
lo firmaré", señaló.

Así, todo apunta a que el pa-
trón de la Fórmula Uno, Bernie
Ecclestone, firmará un contrato
para disputar en un circuito urbano
de Valencia siete grandes premios
del Mundial de automovilismo a
partir del otoño de 2008.

Por otra parte, Ecclestone tam-
bién afirmó que "mucha gente ha
dicho que Alejandro Agag estaba
en este acuerdo" y que ello "es ab-

solutamente mentira y no tiene
ningún sentido". 

Ecclestone remarcó que no
tiene "nada que ver" con la polé-
mica surgida a nivel político a par-
tir de sus declaraciones en la
presentación del acuerdo para la
celebración de un GP en Valencia
a partir de 2008 y aseguró que
"nunca" ha hablado con Agag
sobre la carrera en Valencia.

La prueba se denominaría
Gran Premio de Europa y para
gestionarla se ha creado una socie-
dad llamada Valmor Sport, que
presidirá el empresario valenciano
y presidente del Villarreal CF,
Fernando Roig, y en la que estarán
integrados el ex piloto de motoci-
clismo Jorge Martínez Aspar y
Bancaja, representada por su pre-
sidente, José Luis Olivas.

Bernie Ecclestone, patrón de la Fórmula Uno, promete siete grandes premios en Valencia

Ecclestone niega que el GP en Valencia
dependa de la victoria del PP

La prueba se denominaría Gran Premio de Europa
El presidente de la Formula One Administration (FOA),
Bernie Ecclestone, negó que la celebración a partir del
próximo año de un Gran Premio del Mundial de
Fórmula 1 en Valencia esté vinculada a que gane las
elecciones el actual presidente de la Generalitat
valenciana y candidato del PP, Francisco Camps, a la
vez que negó que el yerno del ex presidente del
Gobierno José María Aznar, Alejandro Agag, haya
participado en las negociaciones.

Cambio en la cúpula del circuito de Cataluña
Ramon Prades, sustituira al amigo Fidel Sus, en el cargo de Director General del Circuito de Cataluña.
En el discurso, muy correcto, se agradecieron los servicios prestados por el saliente y se numeraron una
serie de promesas de mejoras, las fechas se cumplen y las promesas se concretan. Ramón Prades es mi-
litante de Ezquerra Republicana y persona de confianza de Carot Robira.

Inauguración del segundo Salón del
Automóvil en Arteixo (La Coruña)

El Alcalde de Arteixo, Manuel Pose Miñones, inauguraba el 2º Salón
del Automóvil celebrado en el municipio de Arteixo, La Coruña. El
evento, en el que se podían encontrar autos nuevos, clásicos y de oca-
sión, incluía la celebración de las Jornadas de Conducción Segura 
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VIII Rallye Coches de Época, Madrid-Alcalá de Henares

Vehículos con pedegrí en
el Centro Puerta de Toledo

Cientos de curiosos se agolparon el pasado sábado en los exteriores del Centro Puerta de Toledo de Madrid para ver la salida del VIII
Rallye  Coches de Época, Madrid-Alcalá de Henares “Ciudad Patrimonio de la Humanidad”, que organiza todos los años el Veteran Car

Club de España junto al Comisariado Europeo del Automóvil (CEA)  y los Ayuntamientos de Madrid y Alcalá de Henares. El gran
crecimiento que vive actualmente el mundo de los clásicos nos ofrece la oportunidad de volver a disfrutar de vehículos que el tiempo

intentaba en vano hacernos olvidar. Gracias a clubes como Veteran Car podemos aún ver rodar vehículos que marcaron hitos
hace muchos años.

REDACCION/ MGN / MADRID

El los exteriores del Centro Puerta
de Toledo y antes de partir hacia
Alcalá de Henares, los curiosos
pudieron disfrutar de la concentra-
ción de un total de treinta vehícu-
los fabricados antes de 1938 en
perfecto estado de funcionamien-
to, de marcas y modelos tan distin-
tos como Berliet Normade 1935,
Hispano Suiza H6B 1922,
Chevrolet Doble Phaeton 1927,
Ford T 1925,  Mercedes Benz 230
1937...

Los conductores y copilotos de
los automóviles iban ataviados
con vestimentas propias de la
época, y atendieron gentilmente
las preguntas y curiosidades de las
personas que se acercaron a ver
sus vehículos. 

Los mayores acudieron con el
ánimo de apreciar los diseños y “el
carraspeo” de estos vehículos. ”El
coche que más me ha impresiona-
do es el Ford T, una auténtica reli-
quia del pasado que el dueño
conserva en un estado admirable”,
según Jorge Fernández. Los no tan
mayores, como Pedro y Tomás, se
fijaron menos en los clasicismos.
“A nosotros el que más nos ha gus-
tado es el negro”. No tuvieron mal

ojo: se referían al Mercedes 230 de
1937 del que se construyeron unas

4.000 unidades y que cuenta con
un estado de conservación inmejo-
rable.

Ruta turística y cultural
José Alfredo Álvarez, Presidente
del Veteran Club España explicó
que ”se trata de una ruta turística y
cultural sin ánimo de competición,

una fiesta y un homenaje al auto-
móvil y a los pioneros del automo-
vilismo”. En este sentido señaló
que “es una magnífica oportuni-
dad de observar vehículos que ya
forman parte de esa historia en
blanco y negro que sólo podemos
observar en postales, fotografías o
películas antiguas".

Luis Asúa, Concejal del
Distrito Centro fue el encargado
de dar el banderazo de salida a los
participantes. El recorrido atrave-
só Madrid por la Ronda de Toledo,
Ronda de Valencia, Paseo de la
Infanta, Alfonso XII, Alcalá y
O´Donell. Dejaron atrás Madrid a
través de la R-3 y la M-45 y llega-

ron a Mejorada del Campo. Las lo-
calidades del curso bajo del Río
Jarama y del Parque del Sureste
fueron los primeros testigos del
paso de esta elegante caravana,
llena de historia y nostalgia:
Mejorada del Campo, Loeches,
Campo Real, Nuevo Baztán…

Pero fue Alcalá de Henares,
ciudad de Cervantes y Cisneros
quien un año más se convirtió en
acogedor destino de los partici-
pantes. Las calles de su casco anti-
guo les dieron el sábado la
bienvenida. El domingo los vehí-
culos recorrieron sus calles hasta
la Plaza de Cervantes, punto final
del itinerario.

Desde Veteran Club Madrid
han mostrado su satisfacción por-
que “el Rallye ha sido un año más
todo un éxito, tanto de participan-
tes como de público”. 

En los exteriores del
Centro Puerta de Toledo

los curiosos pudieron
disfrutar de la

concentración de un total
de treinta vehículos

fabricados antes de 1938
en perfecto estado de

funcionamiento, de marcas
y modelos como Berliet

Normade o Hispano Suiza,
entre otros  

J. Alfredo Álvarez explicó
que se trata de “una ruta

turística y cultural sin
ánimo de competición, una

fiesta y un homenaje al
automóvil y a los pioneros

del automovilismo”  
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Una campaña de sensibilización enmarcada en la “Lucha contra la discriminación laboral”

Éxito de Cruz Roja con la exposición “Aprende a
mirar de cerca”

La muestra ofrece al vistitante un recorrido por los obstáculos y oportunidades de las personas inmigrantes en el mundo laboral
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CARLOS ARÉVALO /  MGN / MADRID

Mario Sala, presidente de la
Asociación de Profesionales y
Amigos del Coleccionismo, orga-
nizadora de este certamen, ha mos-
trado su satisfacción por los
resultados obtenidos. “El salón ha
sido un éxito rotundo. Estimamos
que más de 7.000 personas han vi-
sitado esta sexta edición”.Los
amantes del coleccionismo conta-
ron este año con un total de 30
stand venidos de toda España, en
los que pudieron encontrar miles
de postales antiguas, cromos, có-
mics, carteles, juguetes, revistas,
libros, fotografías, naipes y mucho
más...  “Son nostálgicos que bus-
can esa pieza que les falta para
completar colecciones de miles de
piezas en muchos casos de gran
valor histórico”, puntualizó Sala.

Esta iniciativa surgió de la
Asociación de Profesionales y
Amigos del Coleccionismo
(ASPAC), que a raíz de su crea-
ción ha tratado de impulsar el co-
leccionismo por toda España. Así,
ha organizado salones itinerantes
por todas las comunidades autóno-
mas, primero en Barcelona, luego
en Madrid, y posteriormente en
Zaragoza, Bilbao y Alicante.

Mario Sala aseguró que “lo que
pretendemos es acercar al público
en general el mundo del coleccio-

nismo”, y matiza que “buscamos
recuperar parte de nuestra historia
popular reciente ya que es un patri-
monio que no tenemos que dejar
perder”. 

Entre los miles de objetos anti-
guos expuestos encontramos desde
cromos de jugadores de fútbol
hasta publicidad de un anuncio de

Cola-Cao de los años 60, pasando
por un sinfín de postales, carteles,
naipes, juguetes, revistas, libros,
lotería y todo tipo de curiosidades.
“El material procede de personas
que lo han tenido guardado desde
hace muchos años, de coleccionis-
tas que han dejado de coleccionar,
o de personas que han dejado este
tipo de coleccionismo por otro”,
asegura Sala. 

Los coleccionistas
En este sentido el presidente de
ASPAC manifestó que “nosotros
compramos a particulares estos
objetos para después difundir esta
cultura histórica”, y recuerda que
“para tener una buena colección
hacen falta unos diez años de bús-
queda”.

Por otro lado, Sala matizó que
“el perfil del aficionado a colec-
cionar era hace mucho tiempo el
de un hombre con poder adquisiti-
vo alto y de una edad superior a los
sesenta años. En los últimos diez

años esto ha variado mucho, la
media de edad ha disminuido hasta
los cuarenta, por lo general son
personas de nivel adquisitivo

medio y la mujer ha empezado
también a coleccionar”.

Oscar Sánchez es uno de los
miles de coleccionistas que han vi-
sitado esta sexta edición. “Me voy
encantado porque después de mu-
chos años he encontrado lo que es-
taba buscando, un cómic de finales
de los años 40 en concreto el
“Capitán Coraje”.

Otro de los asistentes es Jorge
Benítez, un madrileño que se defi-
ne como un nostálgico y que lleva
doce años coleccionando todo tipo
de objetos relacionados con
Cervantes y El Quijote.

Paperantic 2007 en El Centro Puerta de Toledo

Siete mil personas visitan la VI edición del
Salón del Coleccionismo de Madrid

Los aficionados a los recuerdos históricos de toda España se han dado cita, un año más,
en esta sexta edición 

El perfil del aficionado al

coleccionismo es el de un

hombre con poder

adquisitivo alto y una edad

media de cuarenta años

Entre los miles de objetos
expuestos se pueden

encontrar desde cromos
de jugadores de fútbol
hasta publicidad de un
anuncio de Cola-Cao

pasando por un sinfín de
postales, carteles...

B. L. / MGN / ORENSE

La Cruz Roja Española,  tras itine-
rar por diversas localidades espa-
ñolas, llegó a Galicial.Se trata de
la exposición “Aprende a mirar de

cerca”. La muestra, que tuvo lugar

en el Centro Comercial Ponte

Vella de Orense, propone al visi-

tante un recorrido por los obstácu-

los y oportunidades de las

personas inmigrantes en el mundo

laboral.
En la exposición han colabora-

do de forma desinteresada perso-
nalidades del mundo de la

fotografía, la literatura o el humor
gráfico, como los escritores Juan
Goytisolo, José Antonio Marina,
Isabel Allende, Eduardo Galeano,
Amin Maalouf o Miguel Anxo
Fernán Vello, entre otros.  El dibu-
jante Forges y el fotógrafo
Sebastiao Salgado son otros artis-
tas que han querido contribuir con
su trabajo a “desdramatizar el fe-
nómeno de la inmigración y supe-
rar los estereotipos para reducir la
influencia de la discriminación”.

Actividades paralelas
En paralelo a la exposición, se han
organizado actividades, entre las
que destacan las “Jornadas sobre
inmigración y mercado laboral;
igualdad de oportunidadeds en el
empleo” celebradas en Facultad
de Ciencias de la Educación del
Campus de Orense la “Muestra de
cortometrajes y reflexiones sobre

inmigración”, y el “Taller de dan-
zas del mundo para niños” son los
mejores referentes de una herra-
mienta de sensibilización y un po-
sicionamiento de la Institución

sobre la necesidad de trabajar la
integración y el respeto. 

La próxima parada de la expo-
sición será en Cádiz la primera se-
mana de junio. Canarias y Catalu-
ña acogerán la muestra en los
meses de septiembre y octubre.

En la exposición han
colaborado personalidades

del mundo de  la
fotografía, la literatura o el

humor gráfico   
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Abrigo de rebajas
Compré un abrigo en rebajas y tenía un defecto. En la tienda no consideraron que

fuera así y se negaron a devolverme el dinero. ¿Puedo reclamar?
Antonio Vietes (Santiago)

La tienda no está obligada a devolver el dinero en caso de que el cliente no quede

contento con la compra, a menos que así le prometa en su publicidad. En estos casos,

cuando existe un compromiso previo por parte de la tienda, puedes exigir la devolu-

ción del dinero o el cambio del producto por otro que este en perfectas condiciones,

siempre que demuestres que adquiriste el producto en ese establecimiento.

Deudas en el Tablón
En mi comunidad de vecinos se exponen en el tablón

de anuncios las deudas de todos los vecinos. ¿Es legal?
Cristina M. (Madrid)

Todos los temas relacionados con las cuentas de la co-

munidad de vecinos tienen que ser conocidos por todos los propietarios. La Ley de

Propiedad Horizontal establece la posibilidad de comunicar a los demás dueños

quiénes son los vecinos deudores y cuáles son las deudas que tienen respecto a la co-

munidad.

Coordina: Ana R. Barrón

El consumidor tiene una forma rápida

y gratuita de solucionar los problemas

de consumo con empresas o

establecimientos comerciales.

¿En que casos lo puedo utilizar?

Ante cualquier problema de consumo entre un

particular y una empresa o comercio (no puede utili-

zarse entre particulares), excepto si hay indicios de

delito o existen lesiones o muerte.

¿Cómo tengo que solicitarlo?

Rellenando un impreso de solicitud de arbitraje,

acompañado de la documentación que posea el con-

sumidor ( facturas, informe de daños y testimonios).

¿En dónde se solicita?

En las juntas arbítrales de consumo de ayunta-

mientos y comunidades autónomas. También existe

una junta arbitral de ámbito nacional.

¿La empresa o el comercio debe aceptarlo?

No. Es un procedimiento voluntario. Solo está

obligado si esta adherido al Sistema Arbitral de

Consumo.

¿En qué consiste el procedimiento?

La junta Arbitral estudia el caso y dicta una reso-

lución que tanto la empresa como el consumidor

deben aceptar.

Otras vías posibles
Administrativa. El consumidor debe dirigirse a las

oficinas municipales de información al consumidor y

presentar un escrito de queja o una copia de la hoja de

reclamaciones del establecimiento.

La administración decide si se ha cometido una

infracción y multa a la empresa.

Judicial: El consumidor interpone una demanda

en los juzgados. Sólo merece la pena si se reclama

una cantidad importante, ya que esta vía es costa y

lenta.

Arbitraje de Consumo
Cómo reclamar

Si tienes un problema con una empresa o comercio,
puedes resolverlo gracias al llamado Arbitraje de Consumo
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RTV, OCIO Y CINE
La empresa gallega es líder europea en el desarrollo de interfaces de usuario con la

tecnología Flash Lite

Loroestudio crea la primera
campaña del PSOE por el móvil

El estudio,con sede en Ferrol, es el encargado de la creación de un juego para descargar por el móvil cuyo
título es “Participalina”. Con este acercamiento a las nuevas tecnologías, las Juventudes Socalistas

pretenden invitar a todos los jóvenes a que acudan a las urnas en las elecciones municipales del 27 de mayo. 
REDACCION / MGN / FERROL

Cambian los tiempos y cambian
las formas. Hoy en días las nuevas
generaciones nacen con un móvil
bajo el brazo y los partidos políti-
cos optan por modernizarse para
captar a unos jóvenes que se en-
cuentran inmersos en un mundo
en el que los avances tecnológicos
llevan la voz cantante. 

Así, el Partido Socialista ha
decidido avanzar con ellos y pre-
senta el juego “Participalina” con
el objetivo de invitar a los electo-
res más novatos a que acudan a las
urnas el próximo 27 de mayo. La
empresa gallega, Loroestudio, ha
sido la encargada de desarrollar
dicha aplicación que se conforma
como la primera campaña electo-
ral de Mobile Marketing
Interactivo creada para el PSOE. 

El juego se distribuye a través
de emisoras con tecnología blue-
tooth instaladas en mochilas que
recorren los mitines y eventos or-
ganizados por el Partido Socialista

a nivel nacional para las eleccio-
nes municipales y autonómicas,
de forma que los asistentes podrán
descargarse la aplicación en el
momento y acceder a contenidos a
través de su teléfono móvil. 

Líderes mundiales
Lolo Rey y Rosa Berea son dos jó-
venes con mucha iniciativa y vi-
sión de negocio que desde su
pequeño estudio ubicado en el
Vivero de Empresas de Ferrol se
han convertido en líderes mundia-
les en el desarrollo de contenidos
y aplicaciones para el móvil. 

Todo comenzó cuando hace
unos años ambos coincidieron en
un curso de diseño gráfico organi-
zado por la Xunta de Galicia. En
ese momento se iniciaba una rela-
ción laboral de la cual nació
Lorestudio, una empresa de dise-
ño y comunicación creativa multi-
plataforma.

Entre sus mayores logros
consta el nombramiento por parte
de la prestigiosa Macromedia
como uno de los veinte mejores
estudios de desarrollo de conteni-
dos y aplicaciones para el móvil
del mundo. Además, Loroestudio
es la primera empresa europea en
crear interfaces de usuario para
móviles con la tecnología Flash
Lite y destaca, también, por ser
pionera en la creación de aplica-
ciones interactivas para la
Televisión Digital. 

Con una formación práctica-
mente autodidacta la clave de su
éxito se basa en recoger informa-
ción del mercado extranjero como
Estados Unidos y Japón y aplicar-
la con las herramientas apropiadas

al desarrollo de tecnología inter-
activa al PC, la televisión, la PDA
o el móvil.

Expertos en las
elecciones

La creación del juego
“Participalina” no es la  primera
incursión del Lorestudio en el
mundo de las campañas electora-
les. El estudio gallego puso a dis-
posición de todos los partidos
políticos una aplicación mediante
la cuál las agrupaciones pueden
realizar encuestas electorales a
través del móvil para las próximas
municipales. La encuesta, que se
bloquea una vez contestada, des-
taca por la fiabilidad de los resul-
tados ya que sólo se puede emitir
un voto por aparato telefónico.

Así mismo, Loroestudio tam-
bién fue el encargado de crear la
versión para móviles de los pro-
gramas electorales en las pasadas

elecciones autonómicas. En este
caso las aplicaciones contaban
con siete puntos de interés para el
ciudadano y un apartado que per-
mitía consultar las noticias que
generaba el partido, así cómo re-
mitir el voto al partido preferido
lo que permitía conocer la inten-
ción de voto de los ciudadanos.

El juego se distribuye a

través de emisoras

bluetooth instaladas en

mochilas que recorren

todos los mitines y

eventos organizados por

el PSOE

Loroestudio ha sido

reconocido por

Macromedia como uno de

los veinte mejores

estudios de desarrollo de

contenidos y aplicaciones

para el móvil del mundo

Entrega de los
premios Mestre

Mateo

“Un franco, 14
pesetas”, mejor

producción
gallega del 2006

REDACCION / MGN / CORUÑA

Un año más, Galicia se vistió de
gala para la entrega de los denomi-
nados premios “Mestre Mateo”,
otorgados por la Academia Gallega
del Audiovisual. “Los Oscars a la
gallega” tuvieron en esta edición a
la producción “Un franco, 14 pese-
tas” como protagonista absoluta.

Así, el film se llevó el premio a
la mejor producción gallega del
2006 y su director, Carlos Iglesias,
compartió el galardón a la mejor
dirección con Miguel Anxo Prado ,
nominado por De Profundis. 

Pero estos no fueron los únicos
éxitos cosechados por la película,
ya que el propio Iglesias recibió
además el galardón al mejor guión.

La mejor banda sonora y el
mejor sonido recayeron en la pro-
ducción animada De Profundis. Por
el contrario, De bares, la tercera en
discordia, obtuvo el premio al
mejor montaje, firmado por su di-
rector, Mario Iglesias, y a la mejor
interpretación femenina secunda-
ria, para Rosa Álvarez.

En referencia a la mal llamada
“caja tonta”, la serie “A vida por
diante” se llevó el gato al agua cn
las distinciones como mejor serie y
mejor realización.

El Teatro Colón de A Coruña
fue el escenario de la quinta edi-
ción de los premios “Mestre
Mateo”. En esta ocasión, 125 obras
de 63 productoras optaban a conse-
guir los ansiados galardones que
cada año se encuentran más concu-
rridos.

Por último, destacar el humor y
bien hacer de dos presentadores de
lujo, Manquiña y Morris quienes
condujeron la gala que conmemora
un audiovisual gallego en auge.



www.madridnoticias.es

G.BARRON / MGN / GALICIA

- En el 2006 sacó a luz su gran

éxito “Galicia será Nación”

coincidiendo con el Día de las

Letras Gallegas, de Internet y

de la Comunicación,  ¿tiene al-

guna sorpresa preparada para

este año?   

Si te la cuento ya deja de ser sor-
presa , mas por ser vos quien sois
y en rigurosa primicia puedo de-
cirte que he terminado de grabar 4
canciones y cualquiera de ellas
tendrá el reconocimiento que se
merece, incluso una será la

Canción del Verano según los ex-
pertos. 
-La canción dedicada a Anxo

Quintana es la composición que

le ha otorgado mayores éxitos

pero ¿cuál es su preferida?

Galicia será Nación ( www.xuve-
curtis.com/musica/edilberto/gali-
ciaseranacion.htm) no está
dedicada al Sr. Vicepresidente de
la Xunta . Está dedicada a los ga-
llegos que basándose en datos his-
tóricos piensan que Galicia fue
Nación en su día. El Sr. Quintana
solo es un eslabón que protagoni-
za la canción . Me gustan todas ,
pero  la canción que escribí a mi
señor padre “ To my Daddy “
(www.marcus.es/2006/11/edil-
berto-player)  significa mucho
para mí . Sin embargo mi preferi-
da es una canción que escribí a la
Virgen que estoy tratando de ter-
minar de grabar .       
-Penélope Cruz, Anxo

Quintana, Leticia Ortiz, Ana

María Ríos ¿en qué se basa

para escoger a los protagonistas

de sus canciones?

Nunca elijo  a alguien determina-
do . Es el sentimiento que me pro-
duce cada situación de la vida que
al expresarlo se convierte en can-
ción . Por ejemplo“La sirena de
Canicouva” nace al ver los ata-
ques a que fue sometida Ana

María por distintos sectores de la
sociedad gallega y este modesto
trovador la convierte en Sirena , la
sirena mas linda  de la bahía a
quien el pasado 9 de Abril pudi-
mos ver  en “El  espejo publico”
de Antena 3 TV con la canción en
primer plano . Trataba de conver-
tir algo negativo en positivo. Salía
así del alma.
-¿Cómo definiría su estilo mu-

sical?

Pop antidepresivo !!! mi música
nace con un objetivo único, com-
batir la depresión. Y me satisface
saber que en  alguna canción ya lo
consiguió .
-¿En que momento comenzó su

pasión por la música?

Mi pasión por la música nace en
Curtis . Cuando iba a la feria con
mi madre a la temprana edad de 5
años había un señor tocando el
violín a la entrada del campo.
Mientras nos alejábamos yo se-
guía mirando hacia atrás a aquel
hombre , mi madre me arrastraba
hacia delante pero yo seguía ab-

sorto de aquellos  sonidos. Con el
paso del tiempo supe que aquel
hombre era un trovador , un
ciego. Y ahora yo soy trovador  y
estoy sintiendo su ceguera  en mi
propia persona . Sin embargo en
los 42 anos que viví en España

jamás pensé que un día podía
componer música . Fue aquí,  a
orillas del Shannon en el bosque
de Castlelough donde se produjo
el milagro y bajo Dios a tocarme
con su mano .   
-¿Qué objetivo persigue con sus

canciones?

Como le dije antes , combatir la
depresión .
-¿Tiene algún artista de refe-

rencia?

Para componer no . Pero soy
amante de todos estilos musicales
y aprendí de todos ellos. Las or-
questas de Galicia fueron mis me-
jores maestros . Y actualmente
recibo clases de Fernando
Vázquez Arias (osdcmm.com).

-Una conocida canción dice que

“Hay un gallego en la luna”

pero ¿qué hace Edilberto en

Irlanda?

Vivir con mucha intensidad esta
preciosa etapa de mi vida .
Dedicarme por completo a mi fa-
milia . Trabajar como un penado y
disfrutar en toda su dimensión de
la felicidad que siento a pesar de
los malos tragos que me juega la
morriña .  
-Lleva años en este país y en sus

músicas se adivina la morriña,

¿piensa alguna vez en volver a

su tierra?

Sí espero que sí , lo deseo cada día
que pasa . A veces, cuando la luna
se acuesta en mi jardín me abrazo
fuertemente a  ella y amándola le
susurro al oído ...Airiños , airiños
, aires....airiños levaime a ela. 
-¿Qué próximos proyectos tiene

en mente?

El proyecto mas inmediato es ter-
minar el álbum , toda esta semana
estuve grabando . “ Tipperary

Salsa “ y “ A veces gatita...” ya
son una realidad y me gusta como
han quedado . El álbum se titula
“El sueno de un trovador” y
forma parte de un proyecto musi-
cal llamado “ El espíritu del drui-
da”-  
-Usted se sirve de Internet para

difundir de forma totalmente

gratuita sus canciones, ¿nunca

se ha planteado hacer de la  mú-

sica un negocio?

Una canción mía es Disco de
Platino y un video Disco de Oro
por haber superado las descargas
exigidas  pero es un reconoci-
miento que no contempla nadie .
Como quiera que solo “ cotizan
en bolsa” las descargas de pago
en lo sucesivo me veo obligado a
buscar la formula de subir música
de  pago.
-Hace dos semanas salto a la pa-

lestra nacional , apareció en

Antena 3 Tv  y Ondacero le de-

dico un especial en

Gomaespuma , ¿quién le ayuda

en la tan dificil tarea de divulga-

ción?

La Plana Mayor: zonanue-
va.blogspot.com ( Luis M. Pardo-
Radio Galicia SER)
www.marcus.es (Marcus Fernan-
dez-codigocero-Correo TV )  ra-
budo.com ( Nacho Miras Fole-La
Voz de Galicia ) chuza.org ( Berto
Yañez)maisala.vieiros.com(Nogu
erol ) www.xuvecurtis.com (
Eduardo Vazquez-Santi Ares) lao-
pinioncoruna ( Marta Villar )
elentornometropolitano (Rioboo -
Maria Pan ) y distintos profesio-
nales de la Television de Galicia y
un numero indeterminado de in-
ternautas :webmasters y bloggers 
-Dice de usted mismo que “solo

llegó a peón”, ¿qué le habría

gustado llegar a ser en la vida?

Servidor tenia en su juventud una
vocación bien definida : reportero
. Tan sólo llegue a ser un “ jorna-
lero del periodismo”. Al final soy
lo que realmente quise ser aquella
tarde en la entrada del campo de
la feria de Curtis: un modesto
Trovador.

“He terminado de grabar

cuatro canciones y

cualquiera de ellas tendrá

el reconocimiento que se

merece, incluso una será

la Canción del Verano,

según los expertos”

Edilberto Alonso, “un modesto trovador” que, en Irlanda, jamás se olvida de su tierra gallega  

“Mi música nace con un objetivo único:
combatir la depresión”

Edilberto Alonso saltó a la
palestra nacional
apareciendo en el

programa de Antena 3 ,
“Espejo público” y siendo

protagonista de  un
especial de

“Gomaespuma”

Algunos le han comparado con el Koala, y él ya se apresuró a decir que no ha llegado mas que a ejercer de peón.
Me estoy refiriendo a Edilberto Alonso, un gallego nacido en Curtis, que desde que emigró a Irlanda añora su tierra, sus

gentes, su lengua y, sin duda, a sus amigos.
Tuve la ocasión de compartir experiencias con Edilberto Alonso. Él con su Guzzi y yo con una Ducati recorrimos España en

Moto, creo que uno de los días mas felices de su vida, fue cuando entró en Galicia, a los mandos de su moto italiana.
Su fama, merecida sin duda, le llegó por componer y entonar “Galicia será Nación”. Algunos apuntaron a que sería la

canción del verano. No hay mas que sumergirnos por la red de redes para comprobar que esto va en serio y que los
nacionalistas tienen en este gallego, que lleva a “Galicia en el alma”, el mejor candidato para la alcaldía de Curtis.


